
AREE DI CONFINE PSICOSCIENTIFICHE 
Pubblicazioni selezionate da varie aree della ricerca psicoscientifica 
Editore: Rolf Linnemann (Dipl.-Ing.) * Steinweg 3b * 32108 Bad Salzuflen * Telefono: 
05222-6558 
Internet: http://www.psychowissenschaften.de E-mail: RoLi@psygrenz.de 
Traduzione dal tedesco di tungsteno@nelnomedellaverita.it – ottobre 2024 
 
 
Estratti da Menetekel per gli anni dal 1956 al 1975.  
 
 
 Argomento : Chiesa e dottrina 
    2. Addendum dal 1964 al 1969 
 
 
Il seguente testo sull'argomento è stato ricevuto mediaticamente nel Medial Peace Circle Berlin 
(MFK), una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. I messaggi fanno parte del Menek-
tel, una raccolta ventennale di verbali che comprende circa 4.500 pagine A4, che è stata riorganizza-
ta. Tutte le trasmissioni medianiche sono state lasciate nella loro forma originale, anche quando le 
domande venivano ripetute in forma simile. Il lavoro dei due medium scriventi, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo della 
MFK, il Menetekel e le 21 trasmissioni dei Fratelli spaziali, è uno dei punti salienti della ricerca 
scientifica di frontiera. Sono stati fatti molti tentativi di copiare la MFK, ma la sua qualità e la sua 
forza di resistenza non sono mai state eguagliate. La riproduzione dei testi è espressamente deside-
rata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 

Prefazione 
 
Di fronte all'offerta di intrattenimento di oggi, la religione e i suoi argomenti diventano sempre me-
no interessanti. Ciò è dovuto al fatto che la religione manca di attualità e di verità. Le chiese hanno 
saggiamente rinunciato alla prova scientifica di DIO o l'hanno rifiutata del tutto. Questo ha portato 
inevitabilmente a una cieca obbedienza alla fede. Tuttavia, non è la processione o la possente 
espressione di pietra di una cattedrale che piace a DIO, ma solo il comportamento interiore dell'uo-
mo, la disciplina della sua anima. Se le chiese non continuano a rivolgersi al settore spirituale, ine-
vitabilmente periranno.   
 
La filosofia terrena, per definizione lo sforzo sistematico dell'uomo di conoscere la natura e le inter-
relazioni delle cose, di se stesso e dei principi validi dell'azione etica, è emersa da un'umanità che è 
stata sedotta, ingannata, mentita e abusata. Per questo le filosofie terrene sono di dubbio valore. Lo 
dimostra, tra l'altro, un'affermazione di Voltaire in una lettera dell'11 settembre 1738, che recita 
letteralmente: “Comincio a dare più importanza alla vita e alla felicità che alla verità”. - Ma la feli-
cità non può essere raggiunta senza la verità! 
 
Nelle nostre università la filosofia viene insegnata con questo background, quindi non dobbiamo più 
stupirci dell'atteggiamento accademico. Ci sono teologi che condannano tutte le nuove rivelazioni 
delle SFERE DI LUCE senza alcuna distinzione e le etichettano come “diaboliche”. Guardano con 
sospetto la parapsicologia perché il suo nimbo scompare. Purtroppo, ci sono molte persone che li 
seguono in questo senso, perché presumono che i rappresentanti della Chiesa siano persone esperte. 
Ma quando si tratta di contatti spirituali e di nuove rivelazioni, queste persone non hanno assoluta-
mente alcuna esperienza; si limitano a ripetere ciò che hanno sentito e ciò che la chiesa dice loro. - 
Le sedute spiritiche di orientamento cristiano-spirituale, invece, sono contatti diretti con lo SPIRI-
TO DELLA VERITÀ, annunciato biblicamente. Questi contatti diretti sono contemporanei e sono 
anche l'unico modo per sperimentare la verità oggettiva. La verità è il più grande tesoro della vita! 
Bad Salzuflen, im Dezember 2009
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La verità ha bisogno di persone 
 
Ci sono molte religioni in questo mondo e ancora più sette, e quasi ogni religione o setta crede di 
avere la verità. 
 

• Questo disaccordo e questa frammentazione portano a una grande incertezza in tutte le 
questioni di fede. 

 
La maggior parte delle persone su questa terra ha la buona volontà di credere in qualcosa di più ele-
vato e soprannaturale, se questa credenza è in qualche modo ragionevole per loro. Purtroppo, però, 
questa ragionevolezza si trova raramente, perché spesso degenera in fanatismo. 
 
Negli ultimi tempi, l'influenza negativa del comunismo ha intensificato questa incertezza sulla vera 
fede in Dio. Gli atei trionfano, perché si illudono che l'assenza di Dio sia la vera religione di questa 
terra e che da questa realizzazione negativa possano nascere poteri inimmaginabili attraverso i quali 
l'uomo potrà un giorno aiutare se stesso. 
 
C'è una verità assoluta e non adulterata. Non è affatto nuova, è stata solo combattuta e ridicolizzata 
più volte. Questa verità è la fonte originaria di tutte le religioni su questa terra. Oggi chiamiamo 
questa fonte di verità, che ci è stata mostrata da CRISTO, Spiritualismo Cristiano. 
 
Le chiese e le congregazioni cristiane guardano a questa fonte di verità con occhi distorti, anzi, fan-
no a meno di queste verità e si accontentano delle Sacre Scritture esistenti. Ma le Sacre Scritture 
sono superate, non solo, sono ampiamente superate. 
 
Le parole di DIO sono sempre state proclamate attraverso i medium (profeti). Il mondo degli spiriti 
intelligenti, dall'altra parte, stava dietro a questi medium e portava loro le PAROLE DI DIO dalle 
Sfere più alte. Queste PAROLE DI DIO erano adattate al tempo, erano parole che potevano essere 
comprese in quel momento, così come il mondo aveva le sue esperienze in quel momento. Nel frat-
tempo, però, sono passati da 2.000 a 4.000 anni. Le nostre esperienze, le nostre vite e la nostra 
scienza e tecnologia sono molto diverse oggi rispetto alle epoche passate. In molti casi, la PAROLA 
DI DIO non si adatta più al nostro tempo, alla nostra esistenza. La Bibbia non è giusta, era giusta 
nella maggior parte dei casi. Ecco perché la Parola di DIO non è chiusa per noi. Abbiamo ancora 
oggi la stessa opportunità di essere istruiti dal MONDO SUPERIORE DELLA LUCE. Purtroppo, 
però, le persone conoscono troppo poco questa meravigliosa possibilità. 
 
La verità viene accettata dalla gente solo quando nomi importanti, quando personalità note, quando 
celebrità la sostengono e la rappresentano e la diffondono. DIO ha bisogno di persone, di personali-
tà che non siano codarde! Purtroppo, di persone così ce ne sono pochissime, che sono persone vere, 
non burloni o che si nascondono. 
 

• Il Brasile è già uscito dalla sua infanzia religiosa. Lo spiritualismo vi si è affermato molto 
bene e molte persone di alta reputazione e nome difendono la verità senza esitazione. 

 
• Anche in Inghilterra siamo sulla buona strada per spianare la strada alla verità. Durante la 

recente 26a celebrazione annuale degli spiritualisti inglesi della Greater World League, che 
si è tenuta ancora una volta nella grande e bella Kingsway Hall di Londra, il famosissimo 
maresciallo dell'aria inglese Lord Dowding ha parlato a migliaia di spiritualisti. Lord 
Dowding è lo stesso personaggio che sostiene consapevolmente e vigorosamente l'esistenza 
degli UFO e ne garantisce la verità. 

 
Che impressione farebbe in Germania se anche un professore Heuss o un cancelliere federale Ade-
nauer difendessero la verità soprannaturale in questo modo e parlassero in questa forma? La pru-
denza non deve degenerare in codardia di fronte alla VERITÀ DI DIO. 
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Gennaio 1964 
 
Punti di vista di un teologo 
 
Di seguito sono riportate le opinioni di un teologo intervistato sul tema della scrittura medianica e 
sul problema dei fenomeni di materializzazione. Pubblicato in Menetekel, 1964. 
 
Sul tema della scrittura dei media: 
 

“Per quanto riguarda le rivelazioni attraverso un mezzo di scrittura, il parapsicologo vede un automatismo 
psichico, una realizzazione di contenuti subconsci. Senza dubbio, non si tratta di una rivelazione dal re-
gno dei morti o dall'aldilà. 
 
Se poi un medium si crede un profeta che dovrebbe rendere felice l'umanità con le sue rivelazioni, allora 
il medium è caduto preda di uno spirito di arroganza. In questo caso, non si tratta di demonizzazione di-
retta ma indiretta”. 

 
Sul tema delle materializzazioni: 

 
“Oggi la struttura dei fantasmi può essere spiegata in termini di psicologia del profondo: Il mezzo emette 
energia e la condensa in massa. La trasformazione è oggi possibile grazie alle scoperte della fisica nuclea-
re. La materia non è altro che una concentrazione di energia. Possiamo vedere l'equazione anche nella 
formula di Einstein: E = m c². 
 
Se si può fare un altro paragone dalla fisica, si può citare il seguente: se un tubo a raggi X viene fatto fun-
zionare a un milione di volt, al catodo si producono particelle e antiparticelle. Anche in questo caso, 
quindi, abbiamo un processo di deposito di energia - onde elettromagnetiche - da parte della massa. 
 
Inoltre, i processi medianici comportano l'attingimento inconscio di contenuti di conoscenza e la modula-
zione psichica, il modellamento dell'energia trasformata nella massa con il materiale attinto. Infine, il fan-
tasma viene controllato e la persona defunta che è apparsa dal 'regno dei morti' è finita”. 
 

 
 
Il commento del MESSAGGERO DI LUCE AREDOS 
 
“È strano che i teologi si sentano scienziati e agiscano come docenti”. Questa affermazione acquista 
importanza perché viene pubblicata in opuscoli che avvelenano il sano giudizio della maggioranza. 
Gli esseri umani hanno una logica naturale che possono applicare in molte situazioni e per molte 
decisioni. Tuttavia, questa logica naturale è corrotta da presunti sapientoni, perché dà a questi sa-
pientoni il loro posto. 
 
Naturalmente, esistono tutti i tipi di medium scrittori, più o meno dotati. Un medium utile è collega-
to a un LEADER che, senza lasciare dubbi, è in grado di dimostrare la sua esistenza ultraterrena 
come individuo indipendente. Questo fatto rende possibile la formazione di società più grandi che si 
occupano dell'esplorazione dei regni ultraterreni. 
 
A causa delle rappresentazioni irragionevoli e complicate di queste persone - come dimostra l'e-
sempio qui riportato - la maggior parte delle persone è dell'opinione che un circolo medianico sia 
composto da un numero limitato di persone. Tuttavia, è vero il contrario, a meno che non si tratti di 
uno spiritismo domestico che si svolge nel salotto o in cucina accanto alle patate arrosto. 
 

• Un buon circolo ha bisogno di partecipanti validi, altamente intelligenti e con una mente 
sana. Un partecipante di questo tipo deve porre le domande. Ma deve anche esaminare le 
risposte del regno spirituale secondo la sua logica. Se il cerchio è mal gestito, si griderà 
dalla “foresta” corrispondente, così come sono state poste le domande, cioè una doman-
da stupida susciterà una risposta stupida. 
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Purtroppo i circoli buoni sono meno numerosi, ma sono composti da studiosi, pedagoghi, professo-
ri, medici e scrittori. Non si tratta affatto di persone inferiori che accettano ciecamente tutto e poi 
vanno in visibilio. 
 
A mia conoscenza, non è mai successo che un medium attinga alla conoscenza dei suoi simili per 
modularla con l'aiuto delle ENERGIE. Il cerchio attinge alla CONOSCENZA delle INTELLIGEN-
ZE ultraterrene insieme al medium. Questo è vero! 
 

• Ma da dove viene la conoscenza quando si tratta di cose che nessun partecipante conosce 
e che vanno oltre l'esperienza?   

 
• Come può un medium usare le “palle di energia” per consegnare un saggio in una lingua 

straniera che nessun partecipante parla?   
 
Quello che dice l'intelligente teologo sulle materializzazioni degli spiriti mi farebbe quasi ridere se 
non ci fosse tanta serietà dietro. Per quanto ne so, non è mai successo che una seduta spiritica del 
genere abbia funzionato con un milione di volt o con i raggi X per illuminare uno spirito. Il fatto 
che questo pubblicista si riferisca allo spirito ultraterreno nella sua materializzazione come a un 
“fantasma” dimostra quanto sia poco informato sulle reali possibilità. Uno spirito materializzato 
non è mai un fantasma, ma uno spirito. Un fantasma è una visione immaginaria, cioè una visione 
mentalmente prodotta di un essere. 
 
Tuttavia, per quanto riguarda la pericolosità dello spiritualismo, va notato e considerato che milioni 
di persone in tutto il mondo ricevono un aiuto spirituale quando sono malate. Il successo delle co-
munità di guarigione spiritualiste non può essere negato. 
 

• Tra l'altro, non è raro che proprio i teologi abbiano la massima paura dell'aldilà, che vo-
gliono inculcare agli altri.   

 
Dovreste credere solo a ciò che dicono i praticanti esperti. Teorie di questo tipo sono pettegolezzi 
inutili ma pericolosi!”. 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1964 
 
Domanda : Siamo dell'opinione che la Chiesa cattolica abbia più comprensione per la PROTE-

ZIONE spirituale. È vero? 
 
AREDOS : Purtroppo, la Chiesa cattolica non vive e non agisce secondo le linee guida insegnate 

da CRISTO. Sebbene si attenga molto strettamente alla lettera, sostituisce ciò che 
cancella con il dogma. 

 
Domanda : È una falsa credenza? 
 
AREDOS : No, è corretto, ma è distorto. CRISTO non faceva alcuna distinzione tra le persone, 

indipendentemente dal fatto che si trattasse di una razza diversa, o che si trattasse di 
un criminale o di un ricco mercante. La Chiesa cattolica non agisce di conseguenza. 
Fa grandi distinzioni e classifica le persone in credenti e non credenti. Tuttavia, i cre-
denti sono solo i cattolici, mentre i non credenti sono membri di ogni altra denomina-
zione.   

 
  All'artista francese Edith Piaf è stato vietato dal Papa di avere un funerale cattolico 

perché non apparteneva più alla Chiesa cattolica. Il regno spirituale ha un'opinione 
completamente diversa. CRISTO non si sarebbe allontanato da questa donna morta, 
ma le avrebbe permesso una sepoltura religiosa. Nel suo AMORE per i suoi simili, 
CRISTO ha portato in paradiso un criminale perché ha riconosciuto la sua colpa e ha 
creduto in CRISTO. 

 
• Basta la fede, non la denominazione! - Il regno spirituale non giudica in base 

all'appartenenza a una comunità religiosa, ma in base alle azioni! 
 
  L'artista Edith Piaf, conosciuta come il “Passero di Parigi”, ha deliziato milioni di per-

sone con le sue chansons. Ha fatto qualcosa di positivo. Potete essere certi che sarà ri-
conosciuta per questo. Ha fatto qualcosa di buono per l'umanità, a modo suo, con il 
suo dono divino. Questo dono divino e la sua missione, che ha portato gioia alle per-
sone, sono stati completamente trascurati dal capo della Chiesa cattolica. Ma il regno 
spirituale non trascura nulla! Tutto è calcolato con precisione, aggiunto e sottratto. 

 
Domanda : La fede cattolica parla di un purgatorio. Cosa ci può dire a questo proposito? 
 
ARGUN : L'anima non passa per il purgatorio. Deve raggiungere questa purificazione o purifi-

cazione attraverso il LAVORO MISSIONARIO che le viene imposto nell'aldilà. 
 
Domanda : Qual è la natura di queste “opere di missione ultraterrene”? 
 
ARGUN : Consistono nell'aiutare le anime malate e le persone terrene. Anche l'assistenza alle 

persone terrene è un'opzione. Devono essere guidate correttamente e con cura. Anche 
le anime ultraterrene devono raccogliere il POTERE positivo per promuovere il posi-
tivo. Il tempo di preparazione per i grandi fenomeni di convinzione è appena iniziato. 
Qui le anime hanno l'opportunità di provare se stesse. Hanno l'opportunità di dimo-
strare, attraverso queste MISSIONI, che vogliono il bene. Questo non è sempre facile 
per loro, a volte è molto difficile. 

 
  Un miracolo, come dite voi, sta per accadere. Diciamo che un miracolo sarà un accu-

mulo di POTERE positivo. Il miracolo vi scuoterà. La concentrazione richiede tutta la 
POTENZA, perché la VIBRAZIONE deve essere uniforme. 

 
• Solo una FREQUENZA completamente uniforme di POTENZA spirituale pro-

duce un fenomeno. 
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  Molte, moltissime anime devono concentrarsi sull'obiettivo positivo e non lasciarsi 
distrarre da altri pensieri o eventi. Questa concentrazione di massa è una micro-
sintonizzazione. 

 
Domanda : Si tratta di una concentrazione di mantram, come quella utilizzata per la costruzione 

delle piramidi? 
 
ARGUN : Sì, tutto ciò che è secondario deve essere spento. L'anima deve essere sorda a queste 

influenze e dirigere lo sguardo spirituale come un RADIATORE verso la meta. Que-
sta concentrazione agisce come una SFERA RADIANTE, come un SOLE spirituale. 
Anche la materia può essere influenzata in questo modo. La volontà è la cosa princi-
pale. 

 
  Ma questi miracoli non devono avvenire per pura curiosità, perché ogni curiosità è 

negativa. Anche l'egoismo e il bisogno di riconoscimento sono tratti caratteriali che 
ostacolano ogni miracolo. 

 
Domanda : Anche gli esperimenti intrapresi dal Prof. J. B. Rhine in America si basano su tali 

concentrazioni di volontà? 
 
ARGUN : Sì, questi esperimenti con i cubi hanno un'influenza diretta sulla materia. I risultati 

non si basano sul caso, ma sulle variazioni di peso, sulle cosiddette micro-levitazione 
e micro-gravitazione. In precedenza si era ipotizzato che i cubi utilizzati non fossero 
esattamente bilanciati perché provenienti da una produzione di serie. Queste minime 
differenze di peso non hanno nulla a che vedere con i risultati, poiché l'equilibrio 
cambia effettivamente in seguito alla concentrazione mentale, a condizione che la 
concentrazione agisca come un'unica RADIAZIONE. 

 
Domanda : Quale concentrazione è più efficace, quella ultraterrena o quella terrena? 
 
AREDOS : Una concentrazione ultraterrena ha un POTERE maggiore perché le anime ultraterre-

ne si sottopongono a un lungo addestramento in questo settore. 
 

• È possibile spostare grandi carichi. In Francia, una croce basilicale piegata 
da una tempesta è stata eretta in questo modo. Centinaia di persone si sono 
meravigliate di questo miracolo senza sapere come fosse avvenuto. 

 
 
Febbraio 1964 
 
Domanda : Sarebbe possibile per l'umanità sulla terra andare avanti senza una religione? 
 
AREDOS : Questo sarebbe possibile, ma certamente non senza una convinzione fondata dell'im-

mortalità dell'anima umana. 
 

• All'umanità deve essere insegnato scientificamente che c'è vita dopo la morte e 
che l'uomo sarà chiamato a rispondere del suo operato. Il rispetto per l'infal-
libilità di questo tribunale spirituale sostituirà la religione. - Voi date alle per-
sone negative un margine di manovra troppo ampio per i loro pensieri e le lo-
ro azioni malvagie. 

 
Domanda : Gli editori sono stati messi sotto pressione perché la Chiesa non è pronta a prendere 

una posizione chiara sulla questione nucleare. La Chiesa non capisce come educare 
l'umanità a uno stile di vita veramente cristiano, ma allo stesso tempo vuole servire 
chi ha il potere. È così? 

 
ARGUN : Purtroppo è così. La Chiesa non sta dalla parte di DIO, ma dei miscredenti, dei distrut-

tori dell'umanità. Ma ci sono alcune eccezioni. - Lode a DIO! 
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Domanda : La Chiesa si avvale dell'immunità. I suoi leader non vogliono essere criticati e attac-
cano immediatamente quando ciò accade. Cosa ne pensate? 

 
ARGUN : La Chiesa deve anche essere in grado di tollerare le critiche. La verità deve permettere 

la critica per se stessa. 
 
Domanda : Si sostiene che ci deve essere opposizione perché qualcosa sia fruttuoso. I politici e i 

dirigenti d'azienda fanno riferimento a questa affermazione quando combattono le loro 
controversie con grande vigore. Cosa ne pensate, deve esserci un'opposizione? 

 
ARGUN : L'opposizione non deve essere necessariamente tale, ma a volte può essere fruttuosa. 
 
Rimessa : L'opposizione per il gusto di fare opposizione è una cosa sbagliata! 
 
ARGUN : L'avete colto bene. Sono sempre felice di sentire parole giuste che risparmiano lunghe 

spiegazioni. 
 
Direttore : Tutti noi dovremmo allenare il nostro pensiero in questo modo. 
 
ARGUN : Sì, è molto importante pensare in un linguaggio colto, ma senza aggiunte superflue. 

Pensare in modo puramente logico e razionale. 
 
 
 
Aprile 1964 
 
Domanda : Che cos'è il purgatorio nel regno spirituale? 
 
ARGUN : Il purgatorio non esiste! - Lo stato di purificazione non ha nulla a che fare con il fuo-

co, per questo il termine “fuoco” è completamente sbagliato. Tuttavia, esiste uno stato 
molto angoscioso, che non ha nulla a che fare con il tormento fisico, ma è di natura 
spirituale. È il resoconto che deve essere fatto. Se gli uomini sulla terra sapessero esat-
tamente che un giorno saranno chiamati a rendere conto del loro operato, sarebbero 
molto più cauti nella loro vita. Solo nel regno spirituale l'uomo riconosce la piena por-
tata dei suoi peccati. 

 
• Ogni anima che entra nel regno di DIO è giudicata da un tribunale di arbitra-

to. Il PATRON PROTETTIVO è testimone e difensore. Dopo la CREAZIONE, 
che è assolutamente giusta, all'anima umana viene assegnato il suo SPAZIO (il 
nuovo livello di vita). 

 
 
 
Maggio 1964 
 
Domanda : Ci sono teologi che ritengono che il male debba essere l'antitesi del bene. È vero o 

anche questo è un dogma? 
 
ELIAS : Non è vero! - Nel complesso, ci deve essere un polo opposto, questo è vero. Ma non 

dovete mettere in relazione questo con il bene e il male, perché l'essere buono e l'esse-
re cattivo sono qualità simili, perché sono qualità spirituali. Da un punto di vista spiri-
tuale, la logica umana crea l'aspetto del male; quindi l'antitesi spirituale è già presente. 
Quindi l'uomo sa già cosa è bene e cosa è male. Non ha quindi bisogno di fare prima il 
male per riconoscere il bene..1 

  L'immaginazione umana crea qualsiasi situazione desiderata, o almeno potrebbe crear-
 

1 elias è il nostro LEADER più antico. Se ELIAS assume la guida spirituale del cerchio, ciò è dovuto al medium. Il medium Uwe Speer scrive in 
modo più leggibile con ELIAS che con ARGUN, mentre Monika-Manuela è più pratica con ARGUN. ARGUN è comunque al fianco del me-
dium. Firma anche la trascrizione. Le risposte vengono sempre dalla COMUNITÀ. 



- 8 - 

la mentalmente. È facile immaginare di fare qualcosa di brutto e proibito, e con questa 
immaginazione sappiamo subito qual è il bene: il bene è sempre il contrario del male. 

 
Domanda : È necessario che l'uomo conosca le DIREZIONI e i COMANDAMENTI divini per 

sapere se pensa e agisce in modo giusto o sbagliato? 
 
ELIAS : Ci sono molte persone che hanno bisogno di un certo sostegno. La loro logica deve 

prima essere stimolata perché possa funzionare. È a questo che serve lo Stato, la co-
munità. Ma purtroppo lo Stato fa molte cose sbagliate. 

 
Domanda : Nell'ambito della morale, è soprattutto la Chiesa a sentirsi responsabile. La colpa va 

cercata qui? 
 
ELIAS : Le persone devono essere guidate nel modo giusto dal punto di vista psicologico fin 

dalla più tenera età. Ciò richiede un sistema molto speciale. Questo sistema deve esse-
re concordato ed elaborato con lo Stato e la Chiesa. Le linee guida per una persona 
buona e sensibile sono incentrate sulla morale e sull'etica. Pertanto, è necessario di-
sporre di un buon modello di comportamento. Il modello più importante è, ovviamen-
te, lo Stato stesso, ma purtroppo dà un pessimo esempio. 

 
• Lo Stato dovrebbe proibire rigorosamente ai giovani di guardare molti film e 

di leggere molti libri. E i genitori dovrebbero assicurarsi che certi programmi 
televisivi non possano essere guardati dai loro figli. 

 
  Nel caso dei film, le anteprime delle proiezioni per ragazzi non devono mostrare scene 

non adatte ai giovani. Queste anteprime di solito mostrano le scene peggiori che ap-
paiono nei film annunciati in modo disarticolato. 

 
• L'ambiente forma il carattere attraverso i cattivi esempi. Di conseguenza, le 

persone perdono la capacità di distinguere tra bene e male perché sono sem-
pre orientate verso l'altro. 

 
  L'uomo è fortemente tentato in questo mondo, e questo bellissimo pianeta è unico in 

questo senso. 
 
Domanda : Sarebbe meglio se i responsabili dell'istruzione che siedono al governo non apparte-

nessero a nessun partito, ma servissero solo l'obiettivo di una buona istruzione? 
 
ELIAS : C'è ancora molta strada da fare fino ad allora. Ma la bontà prevarrà ancora lentamente. 

La bontà deve essere diffusa ovunque si possa trovare. Questo spetta a tutti coloro che 
vogliono il bene. 

 
Domanda : Avete notato che i giovani stanno già determinando il livello dello stile di vita? 
 
ELIAS : La vecchia generazione si è lasciata mettere al muro dai giovani. 
 
Domanda : Nella Russia sovietica c'è una nuova ondata chiamata “ateismo scientifico”. Cosa ne 

pensa di questa accademia? 
 
ELIAS : In un certo senso, la Chiesa è un grande ostacolo allo sviluppo spirituale dell'umanità 

sulla terra, perché insiste ostinatamente su molti errori. La Chiesa è rimasta dov'era 
centinaia di anni fa. 
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Domanda : Dopo tutto, l'ateismo si oppone alla fede in Dio. Perché la Chiesa non è scossa da que-
sta opposizione? 

 
ELIAS : La Chiesa cattolica si preoccupa soprattutto di mantenere il fascino di cui si è circon-

data. Questo fascino ecclesiastico ha la precedenza sulla verità. Ciò che ritiene essere 
la verità, lo mantiene in modo ferreo. Soprattutto, i teologi non vogliono essere istruiti 
da non teologi, anche se sono scienziati seri. 

 
  Tuttavia, non è importante lo splendore, ma la dignità, perché questa deve essere pre-

servata. CRISTO camminava con una veste semplice e sobria. Ma lo splendore che 
emanava da lui non può in alcun modo essere paragonato a quello del Papa, che si ve-
ste con abiti splendidi. Pensate a quanta dignità emanava CRISTO. 

 
 
 
Giugno 1964 
 
Domanda : Secondo lei, la confessione in chiesa è assolutamente necessaria? 
 
ELIAS : La confessione non è affatto necessaria. A cosa serve la confessione senza un autentico 

pentimento? Non è importante che vi confessiate ad alta voce. Potete anche confessare 
i vostri peccati nei vostri pensieri. 

 
• Ma la cosa più importante rimane sempre il pentimento e nessun sacerdote può 

comandarlo; ecco perché non può perdonare i peccati in nome di DIO. 
 
Domanda : Anche una preghiera rivolta a Maria, la madre di GESÙ, ha un effetto? 
 
ELIAS : Assolutamente sì, perché Maria è una buona sostenitrice, soprattutto del sesso femmi-

nile. 
 
Domanda : La dottrina cattolica delle indulgenze ha un significato? 
 
ELIAS : Non necessariamente. Dipende sempre dall'intuizione interiore. Tutto ciò che è esterno 

ha solo un ruolo subordinato. Chi vuole qualcosa dal regno spirituale deve rivolgersi a 
queste Sfere anche spiritualmente. 

 
  Nella religione è importante cercare la via più breve e, soprattutto, quella più sicura. 

La maggior parte degli errori religiosi deriva da un'interpretazione errata. Anche l'atei-
smo non è altro che un'interpretazione errata, e per questo è anche un errore. 

 
Domanda : La persona battezzata deve essere immersa completamente nell'acqua? 
 
ELIAS : Il battesimo è solo un atto simbolico. È il primo passo verso la purificazione, per cui è 

sufficiente una manciata d'acqua. Come simbolo di purezza, l'acqua deve essere pulita. 
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Luglio 1964 
 
Domanda : Come giudica il Regno Spirituale gli insegnamenti antroposofici di Rudolf Steiner? 
 
AREDOS : Come per la maggior parte di questi insegnamenti, bisogna tenere presente che si tratta 

sempre e solo di parti del TUTTO. L'uomo non sarà mai in grado di sperimentare il 
TUTTO. 

 
• Rudolf Steiner aveva una profonda conoscenza del regno spirituale. Conosceva 

anche l'etica autorevole della fede cristiana.   
 
  L'anima di Rudolf Steiner è tenuta in grande considerazione nel mondo spirituale, per-

ché nel giudicare contano sempre le motivazioni e non gli errori. 
 
Domanda :  Gli insegnamenti di Steiner possono essere raccomandati? 
 
AREDOS:  La scienza dello spirito è una scienza molto difficile. Rudolf Steiner era già un prati-

cante avanzato in questo senso quando si avventurò nelle regioni della POSSESSIONE 
ultraterrena attraverso la propria meditazione. Era quindi in grado di difendersi da al-
cuni attacchi provenienti da questo MONDO. Ma per un principiante le meditazioni 
consigliate sono ancora pericolose. 

 
Domanda :  Quali pericoli corre il principiante? 
 
AREDOS:  Soprattutto, il possesso del suo spirito da parte di ESSERI non purificati (possessione). 

Steiner dice che le porte dell'aldilà sono bloccate dal GRANDE PROPRIETARIO, che 
deve essere prima superato. Ma questo è espresso in modo troppo innocuo! In realtà, lo 
studente di meditazione deve superare le SFERE inferiori e questo è estremamente dif-
ficile, tanto da far crollare quasi tutti i teologi ben preparati. 

 
• Per questo motivo, la Chiesa parla giustamente del DIAVOLO e dei suoi DE-

MONI. 
 
Domanda : Lo studente di meditazione progredisce anche in un altro modo, cioè non attraverso gli 

insegnamenti del ramo Steiner? 
 
AREDOS : Oh sì, come potete vedere, attraverso lo spiritualismo cristiano, che vi protegge sotto 

certi aspetti. 
 
Domanda : Gli insegnamenti del ramo Steiner contengono errori gravi? 
 
AREDOS : Dipende sempre da come si considerano questi errori. A volte una persona arriva a una 

migliore realizzazione attraverso un grande errore. Gli errori che si trovano negli inse-
gnamenti antroposofici non sono decisivi. A volte sono opinioni di persone dell'aldilà 
che non hanno ancora raggiunto una sufficiente maturità. 

 
• La guida del ramo Steiner può essere accettata. 

 
Tuttavia, le persone non dovrebbero dare troppa importanza agli esercizi spirituali mi-
stici. Dovrebbe piuttosto lavorare sensatamente alla propria purificazione. Il fatto che 
uno riconosca chiaramente i propri errori con l'aiuto di questi insegnamenti non signi-
fica che li abbia abbandonati o cancellati. 

 
Domanda : Può indicare un insegnamento antroposofico che sia ancora più utile di quello di Stei-

ner? 
 
AREDOS : Sono un INSEGNANTE della scienza spirituale, ma non sono un propagandista di 

queste credenze. C'è qualcosa di utile in quasi tutti questi insegnamenti. Sono dell'idea 
che una persona debba scegliere tra i tanti insegnamenti quelli che comprende bene e 
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che può seguire. La religione Bahai offre un ottimo tipo di insegnamento. Ma questa 
religione, che è molto vicina alla verità, non può esistere senza lo spiritualismo cristia-
no, attraverso il quale trae i suoi insegnamenti, che poi vengono incorporati. 

 
  Perciò torniamo sempre alla FONTE effettiva della sublime CONOSCENZA, cioè la 

rivelazione dall'aldilà attraverso gli INSEGNANTI autorizzati delle REGIONI SPIRI-
TUALI superiori. Anche la Bibbia o il Corano o gli insegnamenti dei mormoni, l'in-
duismo e tutti gli insegnamenti antroposofici del mondo esistono solo attraverso la 
FONTE effettiva dello SPIRITUALISMO UNIVERSALE. 

 
Domanda : Diverse comunità religiose, come il buddismo, credono che le persone debbano supe-

rare la sofferenza esercitando la propria anima. Da questo insegnamento si è sviluppa-
to l'ascetismo o l'auto-tortura. Cosa pensa di questo tipo di sofferenza umana? 

 
AREDOS : Consideriamo questa sofferenza autogenerata come una bestemmia di DIO. DIO ha 

dato all'uomo un corpo che occupa una posizione di rilievo nell'intera creazione. 
 

• Non è volontà dell'ingegnoso CREATORE danneggiare questo corpo collauda-
to. 

 
  L'uomo, o meglio la sua anima, dovrebbe prendersi cura di questo corpo e fare tutto il 

possibile per preservarlo. Questo corpo è come un abito finemente confezionato. Deve 
vestire e adornare l'anima. Chiunque si metta a bucarlo, a strapparne le cuciture e a 
sporcarlo, insulta il TAGLIATORE, che ha fatto di tutto per crearlo. 

 
  La sofferenza di solito arriva senza il nostro aiuto. La sofferenza va sopportata con 

compostezza. Ma è blasfemo creare il negativo, cioè la sofferenza, invece di evitarla e 
combatterla. 

 
 
 
Settembre 1964 
 
Domanda : Ci sono persone che credono che solo gli ingenui vadano in chiesa e credano negli 

insegnamenti della chiesa. Cosa ne pensa di questo punto di vista? 
 
AREDOS : No, non è così. Certo, ci sono persone che sono tra loro. Ma se le persone non avesse-

ro una forte sensazione di verità nella dottrina della Chiesa, quasi nessuno andrebbe in 
chiesa. 

 
• Il credente non va in chiesa per amore della chiesa, ma è spinto in chiesa dal 

suo desiderio di DIO. 
 
  La Chiesa approfitta di questa situazione per credere di non doversi adattare al pro-

gresso. Tuttavia, mi riferisco ai risultati della ricerca in campo spirituale - perché la 
Chiesa si sta già adattando agli sforzi negativi dell'umanità. 

 
Domanda : La Chiesa dovrebbe essere criticata per questo? 
 
AREDOS : Una persona positiva non rimprovera insultando o offendendo. La censura deve essere 

sostituita dall'ammonizione! Non c'è vera critica o ammonizione se non c'è una mi-
gliore realizzazione o istruzione. A ogni uomo deve essere detto cosa sta facendo di 
sbagliato, ma deve anche essere detto cosa è più giusto. 
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Novembre 1964 
 
Domanda : Le chiese cristiane hanno ancora a che fare con il dogma del peccato originale. Cosa 

ci può dire a questo proposito? 
 
ARGUN : Il peccato originale è in realtà un dogma. Esistono malattie e caratteristiche ereditarie, 

ma il peccato non è ereditario. Un peccato è ereditato dalla persona che lo commette. 
Pertanto, deve assumersene la responsabilità. 

 
• Il dogma del peccato originale non è un insegnamento proveniente dal regno 

spirituale, ma un'invenzione dei sacerdoti che lo hanno scritto. 
 

Ogni persona può essere senza peccato se lo vuole veramente! Il Signore vi ha dato 
tutti i sensi. Sta a voi usarli correttamente. La dottrina della Chiesa fa derivare il pecca-
to originale dalla cosiddetta caduta dell'uomo. A questo proposito va detto quanto se-
gue: 

 
• Il primo popolo è venuto dal Signore. LUI non li ha mandati su questa terra, 

ma su molte stelle. - Il Signore non li ha condannati, quindi non c'è alcun pec-
cato originale! 

 
Non è affatto quello che insegna la Bibbia. Tutto è esattamente secondo le LEGGI del 
Signore, ma queste non hanno nulla a che fare con la Bibbia. Tutto è completamente 
diverso. La storia dell'umanità non inizia con Adamo ed Eva, né con la cacciata dal 
paradiso. La storia dell'umanità inizia con uno stadio preliminare di sviluppo. Questo 
fa parte della scienza naturale e non è una favola. 

 
• Un tempo l'uomo era un essere materiale grossolano. Nel corso di molti mil-

lenni, le razze si sono raffinate. 
 

• C'era una volta un uomo primordiale su questa terra e da lui si sono poi svi-
luppate le razze. Tuttavia, le razze svilupparono diversi livelli di intelligenza. 

 
• In seguito, l'uomo è diventato più sottile. 

 
Domanda : In una nota opera di scienza spirituale si legge che esistono tre tipi di esseri umani. Il 

primo tipo ha un'anima animale che si è evoluta. È vero? 
 
ARGUN : No, non è vero! So chi ha fatto questa affermazione. Questo medium era uno studente 

molto colto, ma non aveva nessuno che lo aiutasse o lo correggesse. Abbiamo molta 
comprensione per questi errori perché sappiamo come si verificano. Questi errori non 
sono sempre colpa del medium. Vorremmo sradicare questi errori, ma siamo limitati 
perché purtroppo ci sono troppi fanatici. 

 
Domanda : Fino a che punto possiamo anche sbagliare? 
 
ARGUN : Se la composizione dei cerchi è buona, la PROTEZIONE è altrettanto buona. In que-

sto modo, nessun altro spirito può avvicinarsi facilmente al medium. Controlliamo an-
che il medium per vedere se percepisce un altro APPROCCIO. La PROTEZIONE è 
sempre a rischio con i medium individuali senza cerchio. 
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Domande della Seconda televisione tedesca (ZDF) al gruppo di lavoro 
 
Dicembre 1964 
 
Domanda (ZDF) : Come il regno spirituale giudica la Cena del Signore amministrata nelle chiese? 

La Cena del Signore cristiana ha un significato per gli spiritualisti? 
 
Antwort : Se le persone trovano edificazione per il loro corpo o per la loro anima attraverso 

certi riti o cerimonie, lasciamoli fare. Abbiamo una grande tolleranza per tutto. 
Ma non ho alcun desiderio di partecipare a una cerimonia del genere. Una cosa 
del genere non aiuta nemmeno CRISTO. Non aiuta nemmeno me e so che non è 
di alcun aiuto o valore per molte migliaia di persone che si sono liberate dalle ca-
tene dei credi.. 

 
  Il servizio più grande può essere reso a CRISTO solo da coloro che si modellano 

su di LUI e seguono il Suo esempio e i Suoi insegnamenti, che si sforzano di vive-
re il tipo di vita che rende il servizio più grande e che cercano onestamente di mi-
gliorare il loro POTERE attuale in modo da poter confortare i dolenti, guarire i 
malati, portare sollievo a tutti coloro che sono assaliti dal dubbio e dalla confusio-
ne e portare aiuto a coloro che ne hanno bisogno. 

 
• La vita è molto più importante di una cerimonia.   

 
• La vera religione non è un rito, ma un servizio sacro all'umanità. 

 
Domanda (ZDF) : Le Sacre Scritture sono un libro di testo per il nostro comportamento? 
 
Antwort : Non confondete i fatti: da ogni libro definito “spirituale” si può cancellare ogni 

parola stampata; dai libri di lode e di culto si può togliere ogni inno. Potete aste-
nervi da ogni cerimonia, da ogni rito, da ogni usanza, eppure essere profondamen-
te religiosi; perché i veri spiritualisti conducono una vita di “nobiltà”, di servizio, 
in cui lo spirito trova la sua giusta espressione. Non diciamo che la vostra atten-
zione debba essere attirata dalle cerimonie; non sono le forme che contano, ma so-
lo la vita stessa. È quello che fate e come vi comportate che conta! Per non parlare 
del fatto che queste cerimonie risalgono a un'epoca molto precedente ai giorni di 
CRISTO. 

 
• Il servizio all'uomo ha la precedenza sul culto di DIO, perché in esso 

risiede la volontà di servire DIO in ogni circostanza.   
 

• Il servizio alle persone - anche se si tratta di illuminazione - è la più 
grande necessità che si erge al di sopra di ogni rito e cerimonia religio-
sa. 

 
  La mia opinione è abbastanza chiara: vedo che la religione ha accumulato troppo 

dal passato e che gran parte di essa non ha alcun rapporto logico con la vera reli-
gione. Per lo spiritualista illuminato, la religione è qualcosa di molto diverso da 
come la vedono le chiese. 

 
• Le cerimonie ecclesiastiche, il culto e tutte le formalità sono state ideate 

dai sacerdoti dei concili che non avevano altra idea dello spiritualismo 
se non quella che corrispondesse al diavolo. 
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  Personalmente, non mi interessano le cerimonie perché sono completamente irri-
levanti per me e per il mio sviluppo spirituale. Ma vorrei comunque dire che colo-
ro che credono sinceramente che una cerimonia o un rituale possano aiutarli non 
dovrebbero separarsene. 

 
• Siamo dell'idea che il momento migliore per sbarazzarsi di cose infanti-

li e teatrali sia quello in cui si è superata l'infanzia.   
 
  Esiste una vera comunione: l'unione dello spirito con lo SPIRITO SUPERIORE. 

Lo spiritualismo è la forma più alta di vera religione, purché sia assolutamente 
onesta e desideri l'unione delle anime. Attraverso di esso, le barriere tra questo 
mondo e l'aldilà vengono superate. Questo è il miglior tipo di connessione possi-
bile. Tutto il resto promuove solo la superstizione. 

 
• Il culto esuberante non ha nulla a che fare con la MISSIONE DI CRI-

STO. 
 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Gennaio 1965 
 
Domanda : Ci sono teologi e credenti che dicono a ogni tipo di situazione: “Questa è la volontà di 

DIO, dovete accettarla”. È giusto un tale atteggiamento? 
 
AREDOS : Questo è un errore particolarmente grave! Se si parla di “volontà di Dio”, allora DIO 

non ha altra volontà che quella di realizzare solo il bene e il progresso. Dio non dà mai 
il suo consenso a uno svantaggio. Tutto è regolato dalle leggi della natura. 

 
• Alle persone viene data così tanta libertà che devono controllare la situazione 

da sole.   
 
  È dovere dell'uomo volere anche ciò che è buono e progressivo e metterlo in pratica. 

L'uomo deve supervisionare tutto ciò che accade sulla terra e usare tutta la sua forza e 
intelligenza per essere padrone della terra e poter affrontare tutte le situazioni possibili. 
Questo compito è enormemente vario e grande. 

 
  Quando l'uomo sconfigge le malattie e prolunga la vita, quando utilizza tutta la natura 

per portare a termine il suo compito, questo è nella mente di DIO e di conseguenza nella 
SUA VOLONTA'.  –  

 
• Ma se l'uomo promuove il negativo e trascura il bene, questa è la volontà 

dell'uomo e mai la VOLONTA' DI DIO! 
 
Domanda : Che significato ha ancora oggi la distruzione di Gerusalemme e del Tempio? 
 
ARGUN : Un significato simbolico, ovvero che nulla può essere cancellato dalla distruzione, ma 

che anche le rovine forniscono una prova. 
 
Domanda : Un vescovo cattolico ha sottolineato che il pericolo maggiore per la Chiesa cattolica in 

Brasile è la diffusione dello spiritualismo. È vero? 
 
ARGUN : Questo significa paura della verità. 
 

• Spiritualismo significa verità e non sogno! 
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Febbraio 1965 
 
L'analogia dei dogmi 
 
Teologicamente, si suppone che il dogma rappresenti una verità. Tuttavia, una verità teologica og-
gettiva non può derivare dal pensiero umano, ma deve essere rivelata. DIO l'ha organizzata in modo 
tale che la rivelazione ci sia data. 
 

• Ma se una persona non comprende correttamente questa verità o la interpreta in modo er-
rato, le fondamenta del dogma vacillano. 

 
Un dogma è l'analogia (somiglianza) con la conoscenza esistente. Il dogma è quindi una conclusio-
ne basata su ciò che è già stato sperimentato. La persona continua a pensare nella stessa direzione e 
ipotizza che possa essere solo così e non in un altro modo. Quindi equipara la sua congettura alla 
verità, elevandola a dogma in cui tutti devono credere senza criticarla ulteriormente. In questo mo-
do, un dogma può ovviamente rappresentare una verità. 
 
Ma se il fondamento della conoscenza, da cui parte il pensiero analogico, non è corretto, non può 
esserlo nemmeno il dogma. 
 
 
Per i dogmi teologici, la Bibbia, la tradizione, fornisce le basi per ulteriori considerazioni. 
 
Ma chi garantisce l'infallibilità della tradizione biblica? - Attraverso scavi e ulteriori ricerche, si sta 
cercando di dimostrare la storicità della tradizione. 
 
 
Sulla base delle nostre ricerche spirituali e delle rivelazioni ricevute, abbiamo poi potuto stabilire 
che le antiche tradizioni sono in parte false, perché l'intera verità non poteva essere compresa già 
allora, al momento dell'evento. Ad esempio, un'astronave extraterrestre fu scambiata per la “casa di 
DIO” sul Monte Sinai. Mancava la comprensione tecnica di una simile apparizione. Anche la “Stel-
la di Betlemme” non fu riconosciuta come l'oggetto che era in realtà. 
 
Le persone pensano nella direzione sbagliata se la base non viene riconosciuta correttamente. 
 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Marzo 1965 
 
Domanda : C'è ancora molta incertezza sulla storia della creazione. Gli esseri umani discendono da 

Adamo ed Eva? 
 
ARGUN : La scienza è ancora del parere che l'uomo moderno forse discende dalle scimmie. Ven-

gono avanzate molte teorie e c'è un tira e molla. Si sostiene che l'uomo sia molto simile 
alle scimmie nel suo comportamento esteriore. 

 
  Ma è un errore! 
 
  L'uomo è infatti una creazione del Signore. Egli deve rappresentare il completamento 

della creazione, ma anche riconoscere e apprezzare l'intera creazione del Signore. Tut-
tavia, questo richiede naturalmente diverse fasi di sviluppo, perché nulla si completa 
immediatamente. 

 
  Nella fase preliminare del suo sviluppo, l'uomo era grossolano-materiale, disarmonico e 

primitivo. Sebbene fosse primitivo nel suo aspetto esteriore, il Signore gli aveva dato 
dei prerequisiti spirituali. Questi prerequisiti spirituali lo hanno aiutato a trovare la sua 
strada sulla terra. 

 
• È un errore raccontare la storia di Adamo ed Eva. 

 
  Non era stato commesso alcun cosiddetto “peccato mortale”, per cui il Signore dovette 

espellere due persone da un paradiso. 
 

• No, la volontà del Signore è stata quella di portare la vita altamente sviluppa-
ta anche su questa stella, seguendo l'esempio di altri pianeti. 

 
  Ma una cosa del genere non si fa dall'oggi al domani, perché la formazione del globo, 

delle piante, ecc. richiede troppo tempo. Ogni passo deve essere considerato con atten-
zione. 

 
• L'intero sviluppo viene registrato spiritualmente e le LEGGI divine vengono 

create in base a questo PIANO. La vita viene quindi creata secondo le LEGGI 
divine.   

 
  Probabilmente è vero che l'uomo di Neanderthal è stato uno dei primi esseri umani. È 

anche vero che esistevano gli animali primitivi del mondo primordiale. Ma, cari amici, 
vi rendete conto anche del perché c'è stata un'era glaciale su questa stella? 

 
Domanda : Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
ARGUN : Un periodo di sviluppo era terminato e un altro stava per iniziare. Il Signore ha dovuto 

tracciare una linea per realizzare il piano. L'uomo era troppo primitivo per lui, perché 
non poteva sviluppare le sue capacità spirituali nell'ambito del mondo originario, perché 
non era abbastanza fine per farlo. Le erbacce crescevano troppo e gli animali erano di 
dimensioni gigantesche. Non era ciò che piaceva al Signore. La differenza tra uomini e 
animali era troppo grande. La terra orbitava intorno al sole in modo diverso. 

 
• Correggendo l'orbita terrestre intorno al sole, l'intera situazione della vita 

sulla Terra fu improvvisamente indirizzata verso nuove direzioni. L'intera vi-
sione del mondo è stata spostata. Dove prima c'erano deserti o paludi, ora ci 
sono le più belle località di villeggiatura. 

 
  Lo sviluppo della storia di questo pianeta è tutt'altro che concluso. Se l'umanità non si 

comporta secondo il PIANO DI DIO, può verificarsi immediatamente un'enorme corre-
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zione. I prerequisiti fondamentali per un tale evento sono sufficientemente presenti. Non 
possono essere determinati dalla scienza. 

 
• Un cambiamento nella cintura magnetica terrestre ha immediatamente enormi 

conseguenze. 
 
  Il pensiero umano deve essere ulteriormente allenato. Inizia a funzionare in modo nega-

tivo. Il Signore vede e considera tutto, anche se nessuno se ne rende conto. Il Signore 
può rimanere in silenzio per molto tempo, ma può anche parlare e dare ordini quando lo 
ritiene opportuno. 

 
  L'uomo possiede il dono dell'intelligenza divina. Ma questa intelligenza deve essere 

usata correttamente. I personaggi malvagi vogliono fare propri i doni dell'intelligenza e 
diventare così grandi e crudeli. - Ma dimenticano la loro immortalità e questo esige da 
loro la responsabilità - una penitenza - che rimane nascosta a voi su questo pianeta. Il 
Signore non si lascia prendere in giro! 

 
Domanda : Un detto dice che il male rende saggi. L'umanità rinsavirà solo attraverso il male? 
 
ELIAS : Quante volte DIO è intervenuto, ha dato dei segni, ha mandato suo FIGLIO sulla terra... 

La gente non ha voluto vedere o sentire.  –  
 

• Ciò che sta accadendo qui su questa terra è unico nell'intero universo! 
 
  Raramente la bellezza e la bruttezza sono così vicine come su questo pianeta. Si dice 

che il passo dal genio alla follia sia minimo, e questo è assolutamente vero su questa ter-
ra. Quindi potete vedere quanto siano vicini i contrasti proprio qui. Tuttavia, la Terra è 
un pianeta di purificazione. 

 
 
 
Aprile 1965 
 
Domanda : Cosa pensano le persone delle Sfere di Luce della canonizzazione? 
 
ARGUN : Certo che ci possono essere dei santi. L'uomo sulla terra attraversa gioie e sofferenze. 

Qui sulla terra deve dimostrare come adempie ai doveri che gli sono stati imposti. Ci 
sono i cosiddetti eletti, o meglio i chiamati, ma dipende solo da lui se prende la sua vo-
cazione così seriamente da mettersi al loro servizio. Come ricompensa, sarà canonizzato 
sulla terra. 

 
  Ma nel nostro REALE gli viene riconosciuto il salario a cui ha veramente diritto.   
 
  Anche la Chiesa non è molto generosa quando si tratta di canonizzazione, perché ha 

paura della verità in molte cose. È molto scettica nei confronti di un vero miracolo divi-
no. Se un'anima viene canonizzata sulla terra, allora è già un messaggero di luce nel no-
stro REALE. 

 
• Essere veramente santi capita solo una volta ogni 100 anni. 

 
• “Santa” è il termine che indica un'anima che ha già acquisito le sue ali sulla 

terra, cioè la libertà assoluta nel regno spirituale. 
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Domanda : La Bibbia dice che DIO ha creato l'uomo a Sua immagine e somiglianza. Siamo davvero 
simili a DIO in qualche modo? 

 
ARGUN : La Bibbia esprime questo concetto in modo errato: 
 

• DIO non ha mai creato un'immagine. DIO non ha creato l'uomo come un essere 
della terra, ma come un essere dell'universo, cioè come il completamento di una 
creazione universale. 

 
  Ma l'essere umano sulla terra è indisciplinato e si autodistrugge. Questo sviluppo rende-

rà necessaria la preparazione e l'avvio di una nuova storia umana sulla terra.  –  
 

• Quando parliamo di “somiglianza con Dio”, possiamo intendere solo gli AN-
GELI, ma mai l'essere umano. Un ANGELO ha raggiunto ciò che manca all'a-
nima umana qui sulla terra. 

 
Domanda : I membri di una comunità di fede spesso vedono le persone di un'altra comunità di fede 

come spiritualmente arretrate. Qual è la sua opinione in merito? 
 
Antwort : Nessuna chiesa gode di un privilegio speciale grazie a un qualsiasi tipo di culto o al fat-

to di seguire un credo. 
 

•  Non si ottengono privilegi spirituali se si è membri di una chiesa. I privilegi spi-
rituali si ottengono solo grazie al modo in cui si vive la propria vita. 

 
  La vostra anima è giudicata dalla sua stessa guida. Con la vostra mano scrivete il LI-

BRO DELLA VOSTRA VITA. Le annotazioni sono indelebili. Nessuno può ingannare! 
Siete voi a giudicare voi stessi! 2 La LEGGE è ferma e immutabile. Vi diamo un consi-
glio: assumetevi le vostre responsabilità! 

 
 
 
Maggio 1965 
 
Domanda : C'è qualche possibilità che la Chiesa cattolica sia disposta ad apportare una correzione 

radicale alla Bibbia? 
 
ARGUN : Non avrà altra scelta. Dovrà confessare molte cose. I primi passi sono già stati fatti. 
 
Domanda : Cosa pensa il Vaticano dell'ufologia? 
 
ARGUN : È riconosciuto nel campo più ristretto, anche se non si sa ancora tutto su di esso. Sap-

piamo però che molte prove sono già state prodotte e molte altre ne verranno prodotte. 
Ma al momento, le prove drastiche nascondono un grande pericolo, perché il vostro 
mondo è in una crisi di grandi conflitti. Questi devono prima placarsi. Ma presto tutto 
apparirà diverso. 

 
 
 

 
2  Qui la GUIDA SPIRITUALE dice con enfasi che il dogma ecclesiastico della redenzione del sangue non è vero, ma è un errore dei sacerdoti, 

anche se non piace a molti. 
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Giugno 1965 
 
Domanda : Cosa pensa della vita monastica? 
 
ELIAS : Ammiriamo queste persone. Non le condanniamo affatto. Ma le ammiriamo con riser-

va, perché: 
 

• Di per sé, non è la volontà di DIO che l'uomo si ritiri dalle persone e dal mon-
do e che si muova dietro a dei muri. 

 
Domanda : Siamo dell'idea che in questo modo molte persone eludano il loro vero sviluppo evi-

tando le difficoltà terrene. Quanto è vero? 
 
ELIAS : Se tutti pensassero così, questo mondo sarebbe davvero privo di gioia. Inoltre, man-

cherebbe anche il progresso. DIO non ha richiesto tali sacrifici, nemmeno GESÙ 
CRISTO. Tutti questi sacrifici sono preferibilmente esagerazioni fanatiche. Un servi-
zio a DIO e alle persone può essere svolto anche al di fuori delle mura del monastero. 

 
 
 
Luglio 1965 
 
Domanda : Credete che chiese, cappelle e sinagoghe abbiano uno scopo utile? 
 
Antwort : Alcune di esse raggiungono il loro scopo, ma altre purtroppo non lo raggiungono. Se vi 

trovate in un luogo di culto e siete accessibili all'influenza dello spirito - anche se incon-
sciamente - allora queste chiese sono in grado di svolgere un grande servizio, perché 
servono a diffondere la conoscenza e la saggezza. 

 
• Ma dove non c'è ispirazione, dove tutto si basa su vecchie formule e rituali 

morti, non c'è un vero servizio. 
 
Domanda : Come vede la Quaresima e cosa ha da dire sulla maschera associata? 
 
ARGUN : Non riusciamo a capire che le persone digiunino per motivi religiosi. Non ne vediamo la 

necessità. Certo, vogliono espiare qualcosa. Ma a cosa serve se in genere sono persone 
cattive o, per meglio dire, mezze cattive? - Per le persone ben nutrite, non c'è nulla di 
male se una volta al mese si concedono un giorno di digiuno. Ma poi non devono man-
giare nulla, anche se devono bere qualcosa. 

 
  So che molti pensano che il digiuno contribuisca in modo significativo alla spiritualiz-

zazione. È vero, ma solo in misura limitata. Ma non è voluto da DIO. Le persone non 
dovrebbero morire di fame inutilmente solo per raggiungere più rapidamente una mi-
gliore SPIRITUALIZZAZIONE. Ma non dovrebbero nemmeno mangiare troppo inu-
tilmente, perché nemmeno questo è voluto da DIO. Tutto con moderazione, per favore! 

 
  Passiamo ora alle maschere: come sapete, DIO ha il senso dell'umorismo, e anche noi. 

Tuttavia, il divertimento va oltre quando si indossano maschere di una bruttezza abissa-
le a un ballo in maschera. 

 
• Chi indossa una maschera del diavolo attira inevitabilmente il male.   

 
• Non abbiamo nulla in contrario a maschere divertenti e originali che non of-

fendano l'estetica. 
 
Domanda : Anche la danza fa parte delle maschere. Ci sono parecchi eccessi in questo campo. Co-

me vede questo sviluppo? 
 
ARGUN : Danza sì, ma la danza dell'armonia. - Siamo contrari a tutto ciò che viola la LEGGE 
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divina dell'armonia. Lo stesso vale per la pittura astratta. Se le persone avessero una 
mente chiara, tutti questi dipinti sarebbero scomparsi da un giorno all'altro. 

 
 
 
Agosto 1965 
 
Domanda : Chi è stato il primo sulla terra, Adamo o Eva?  
 
ARGUN : La scienza non dovrebbe mai commettere l'errore di attenersi alla Bibbia. La verità è 

ben diversa. 
 

• L'uomo sulla terra è una MATERIALIZZAZIONE.  
 
  L'uomo era improvvisamente lì, in forma primitiva, senza essere nato. Se uno spirituali-

sta non riesce a seguire queste informazioni, chi può capirle? 
 

• L'uomo fu creato in diverse parti della terra nello stesso momento in un certo 
numero, uomo e donna, e si moltiplicarono. 

 
  Il primo essere umano è arrivato all'improvviso, senza essere nato da nessuno. Se non 

da DIO. Il primo uomo era primitivo secondo i vostri standard, ma aveva comunque una 
mente. Questa mente lo distingueva immediatamente dagli animali. Quando l'uomo per-
cepì se stesso, non era un bambino. Né sapeva per cosa fosse lì. 

 
Domanda : C'è una battuta tra gli studenti: chi è nato prima, l'uovo o il gallo? 
 
ARGUN : Sì, anche il mondo animale si è materializzato, ma solo all'inizio, all'inizio dello svilup-

po. In seguito, anche gli animali hanno iniziato a riprodursi e a cambiare attraverso gli 
incroci. Inoltre, si sono verificate molte mutazioni (salti di specie). Questo ha dato ori-
gine a nuove specie animali. 

 
 
 
Settembre 1965 
 
Domanda : Anche Maometto era collegato all'ALTRO MONDO e ne riceveva i dettami. Ma dif-

fuse la sua fede con il fuoco e la spada. Ciononostante, questa fede è una delle più 
grandi del mondo. Come si concilia tutto questo? 

 
ELIAS : Maometto non ha combattuto con fuoco e spada, non lui, ma i suoi servi. Hanno anche 

interpretato male le sue dichiarazioni. 
 
Domanda : La POTENZA OD (potere spirituale) a disposizione di una persona per la durata della 

sua vita è limitato in quantità o può essere rinnovato nel corso della vita attraverso la 
preghiera o l'aiuto dall'ALTO? 

 
ELIAS : Sì, può essere rinnovato. Tuttavia, è un dono dalla nascita. Il rinnovo è un'eccezione, 

altrimenti l'OD rimane tale e quale al primo giorno. 
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Domanda : La richiesta di POTENZA nella preghiera potrebbe portare a un'aggiunta all'OD? 
 
ELIAS : Sì, la preghiera stessa è una FONTE DI POTERE molto speciale. 
 
Domanda : La preghiera ha un POTERE speciale quando non riguarda i propri desideri, ma il be-

nessere degli altri? 
 
ELIAS : Quando si prega per convinzione e per il bene di molte persone, si costruiscono ponti 

e si conquistano montagne. 
 
Domanda : Quali sono le difficoltà dell'insegnamento in questo settore? Si tratta di una mancanza 

di ricettività o di un eccesso di fanatismo nel settore religioso? 
 
ELIAS : No, non sono i fanatici, ma coloro che accettano qualcosa che deridono fin dall'inizio. 

Sono gli schernitori in questo mondo e anche nell'aldilà. È come una corrente d'aria: 
l'aria fredda entra in contatto con l'aria calda e si scatena la tempesta. 

 
Domanda : Qual è il destino finito o finale dell'uomo dopo il ciclo della vita? 
 
Risposta : Non sono a conoscenza di una fine. Non ho informazioni su inizi e fini. 
 

• La vita e il progresso sono infiniti. I cicli non hanno né inizio né fine. DIO è 
eterno e così l'uomo. 

 
 
 
Ottobre 1965 
 
Domanda : Che considerazione ha della fede cattolica? 
 
ARGUN : Anche se la fede cattolica non è necessariamente l'unica fede che ci salverà, è comun-

que accettata da noi. Contiene ancora molti errori e falsi dogmi, ma questa fede ha 
davvero molte armonie. Tuttavia, la Chiesa deve rivolgersi alla verità. Il culto è co-
struito su falsi dogmi. Contiene una gran parte che può essere descritta come supersti-
zione. Ma un cattolico impara più facilmente nell'aldilà. 

 
Domanda : È compito dell'umanità occuparsi della quarta dimensione? 
 
ARGUN : Poiché l'umanità terrestre è impegnata nell'esplorazione dello spazio e sta sviluppando 

le proprie navicelle, l'esplorazione della Quarta Dimensione è altrettanto importante. 
Supponendo che l'umanità viva pacificamente, solo nel senso di una ricerca costrutti-
va, un giorno si renderà conto di poter ottenere un punto d'appoggio su un'altra stella. 

 
• Ci sono ancora molte stelle che hanno fauna e flora e persino una “incorona-

zione della creazione”. 
 
  Soprattutto, all'umanità sulla terra mancano le conoscenze relative all'esplorazione 

della quarta dimensione. 
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Domanda : Come si può raggiungere la conoscenza della quarta dimensione? 
 
ARGUN : In primo luogo attraverso la fede in cose che non possono essere colte immediatamen-

te, ma che devono essere pensate dallo spirito dell'uomo. Se gli scienziati credessero 
fermamente nella continuazione della vita in un regno spirituale, avrebbero soddisfatto 
il primo requisito. Ulteriori ricerche aprirebbero all'umanità la porta della quarta di-
mensione. 

 
• C'è una FORZA tremenda nella quarta dimensione. Essa dà forma a tutta la 

vita e a tutta l'esistenza nell'intero universo. 
 
Obiezione : Dato l'atteggiamento negativo di molte persone, c'è il rischio che anche questo PO-

TERE venga usato in modo improprio per scopi sinistri. 
 
ARGUN : Purtroppo le cose stanno così. È per questo che le coscienze di coloro che sono coin-

volti in questi esperimenti e che hanno già il giusto atteggiamento verso le cose sono 
ancora velate. Altrimenti sfiderebbero, senza volerlo, gli scienziati avversari. Sarebbe 
un disastro di proporzioni terribili per la Terra. 

 
Domanda : Lei ha detto che quando l'uomo si rivolge alla tecnologia, si allontana contemporanea-

mente da DIO. Non è una contraddizione, visto che la tecnologia extraterrestre è di li-
vello superiore? 

 
ARGUN : In nessun caso dovete paragonare l'umanità sulla terra con i SANTINI. Queste persone 

di un altro pianeta, che vengono da voi con le loro macchine volanti, riconoscono la 
maestà di DIO! Non hanno alcuna soggezione del proprio spirito e non si prendono al-
cun merito per le loro capacità. 

 
• I SANTINI ammirano il genio di DIO e sanno che DIO li ispira attraverso 

un'elevata INTELLIGENZA per portare a termine grandi compiti tecnici. San-
no anche che DIO è AMORE e quindi non possono agire male con la loro 
grande tecnologia. 

 
  Ma per voi è tutto molto diverso. Vi manca la CONOSCENZA SUPERIORE. Ma non 

pensate che i SANTINI siano sempre stati buoni fin dall'inizio, anche loro conoscevano 
la violenza e ne abusavano. Per questo anche i SANTINI avevano bisogno di un RE-
DENTORE. 

 
• Questo Salvatore non è morto sulla croce, ma ha anche sofferto i tormenti che 

erano stati preparati per lui. Ma dopo la sua morte, il popolo credette ai suoi 
INSEGNAMENTI e comprese la sua MISSIONE. Si verificò una redenzione 
che non avviene sulla terra. 

 
  Non passò molto tempo prima che i SANTINI riconoscessero questo Salvatore come 

FIGLIO DI DIO. Questo avvenne diverse migliaia di anni fa, secondo i calcoli terreni. 
 

• Ma il SALVATORE dei SANTINI non era CRISTO, ma comunque un FIGLIO 
DI DIO, come LUI ha fatto con molti di loro. 

 
Obiezione : Molti non saranno d'accordo con questa affermazione. 
 
AREDOS : Lo so. Questo è un problema per voi perché le chiese si attengono solo alle Sacre Scrit-

ture. Ma la verità non è solo nelle Sacre Scritture, trascende tutti questi documenti. Po-
tete credermi che la Bibbia contiene alcune cose, ma non è un'enciclopedia per tutta la 
verità. 

 
  A questo proposito, i SANTINI hanno una SCRIPTURA SANTA completamente di-

versa, che non può essere assolutamente paragonata per valore alla vostra Bibbia. 
ASHTAR SHERAN ve ne parlerà gradualmente, ma prima dobbiamo migliorare la 
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comprensione. 
 

• L'uomo non può essere redento da un altro uomo!   
 
  La redenzione non significa altro che miglioramento. Ma il miglioramento non può es-

sere venduto come una merce. Ogni persona deve migliorare se stessa. Per riuscirci, si 
può naturalmente insegnare, ed è quello che ha fatto CRISTO. 

 
 
 
Novembre 1965 
 
Domanda : Che cosa intendete per purificazione dello spirito e quali condizioni vi sono connesse? 
 
AREDOS : CRISTO ha parlato chiaramente di questo. Poiché alcuni dei suoi insegnamenti sono 

stampati, potete leggere tutto al riguardo. 
 
Domanda : Molte persone si affidano alla preghiera, ma quando questa non si realizza perdono la 

fiducia e indietreggiano. Come vede questo problema? 
 
Risposta : Tutto dipende da ciò che si riceve: 
 

• Se ogni preghiera realizzasse ciò per cui si è pregato, il vostro mondo sarebbe 
un disastro. È meglio che le vostre preghiere non vengano ascoltate finché non 
riuscite a pregare correttamente. 

 
Domanda : Avete anche dei libri da cui imparare? 
 
Risposta : Non mi riferisco a nessuna parola di nessun libro. Ho solo detto che non abbiamo fedel-

tà a nessuna chiesa, ma al GRANDE SPIRITO che serviamo. 
 
Domanda : Che ne sarà delle persone che, nelle loro sofferenze e difficoltà sulla terra, si sforzano 

invano di purificare e migliorare il loro spirito? 
 
Risposta : Come sapete, l'uomo è eterno. Naturalmente, nessun cambiamento può avvenire in un 

istante. C'è una lunga strada da percorrere, in salita e in discesa. Ci sono successi, ma 
anche ostacoli da superare, ma i progressi sono sempre in corso. 

 
Obiezione : La maggior parte delle persone non risponde assolutamente quando si tratta di questioni 

spirituali. Da questo punto di vista, non si può parlare di progresso. 
 
Risposta : Nel complesso, però, si è verificato un progresso. Rispetto alle generazioni che viveva-

no sulla terra nei primi tempi, l'uomo di oggi non è solo più ricco fisicamente, ma an-
che spiritualmente e mentalmente. Deve essere così. - Naturalmente, vi aspetta molto 
lavoro per aiutare coloro che sono ancora terribilmente ignoranti. Bisogna innanzitutto 
insegnare loro i fatti più elementari. Non sanno nemmeno di essere ESSERI spirituali e 
di vivere anche dopo la cosiddetta “morte”. 

 
  Quanto è tragico se si considera il gran numero di persone che sono sorde e cieche a 

tutte le realtà spirituali e attraversano la vita in questa OSCURITA'. Questo è un capito-
lo triste! È proprio a loro che dobbiamo rivolgere i nostri sforzi. Devono essere risve-
gliati e preparati affinché possano condurre la loro vita nel modo in cui sono stati desti-
nati. 

 
Domanda : È vero che è stato visto da persone con un'indole medianica? 
 
Risposta : Il mio compito è stato facilitato dai tanti amici terreni che mi riconoscono non solo 

come una VOCE o uno SCRITTO, ma come una persona. L'AMORE che ricevo da voi 
mi aiuta a continuare il mio lavoro. 
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  Pensiamo sempre a coloro che sono tristi e piangono, che sono oppressi dal dolore e 

dalla tristezza, che sono lacerati dal dubbio e dalla paura della morte. Sappiamo che 
non dobbiamo riposare finché non avremo dato loro sollievo, affinché la loro vita sia 
più facile. Questa è una grande opera che ci accomuna tutti e ci chiama costantemente a 
fare del nostro meglio, sì, anche a fare dei sacrifici economici per insegnare loro. Non 
possiamo fare questi sacrifici finanziari. 

 
  In cambio, facciamo altri sacrifici di cui non avete idea e che vi farebbero rabbrividire. 

Stiamo combattendo una feroce battaglia contro il cosiddetto “inferno”, che sta attac-
cando la nostra MISSIONE con tutti i mezzi sleali. 

 
  Noi facciamo il nostro, quindi per favore fate il vostro in questo modo! Quando adem-

piamo ai nostri compiti, dimostriamo di essere strumenti fedeli del GRANDE POTE-
RE, che ci abbraccia con tutto il suo AMORE. Il vostro mondo non è governato dal 
“basso”, ma dall'“ALTO”! Le leggi terrene sono soggette a cambiamenti e revisioni, 
ma possono anche essere annullate. 
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Marzo 1966 
 
Qualcosa sul cammino dell'umanità    (Da un discorso della MESSAGGERO DI LUCE SILVER BIRCH) 
 
Il mondo è migliorato. Il presupposto più importante era che la POTENZA DELLO SPIRITO fosse 
all'opera. Se la POTENZA DELLO SPIRITO non si fosse diffusa in questa forma ben concepita, il 
vostro mondo apparirebbe piuttosto disastroso. Il corso della scienza, della religione, della filosofia, 
dell'arte, dell'etica, della morale, della musica, della letteratura, anzi, dell'intera vita, sarebbe stato 
cambiato. Tutto questo è avvenuto grazie all'influenza dello SPIRITO, che ha fatto capire all'uomo 
che è un ESSERE spirituale e che non finisce nella tomba terrena. 
 
Finché si ha questa consapevolezza, si può andare avanti. 
 
Oggi, purtroppo, questa consapevolezza è stata soppressa, ed è per questo che le cose stanno andan-
do di nuovo a rotoli. 
 
L'uomo si è sviluppato lentamente, a volte dolorosamente, verso la LUCE. L'uomo sa di essere infi-
nito, che una vita infinita lo attende, solo quando potrà sviluppare il suo infinito SPIRITO, quando 
realizzerà la sua natura spirituale. - Se DIO non avesse creato l'umanità, DIO sarebbe solo un UNO 
nonostante la vasta creazione. 
 
(Osservazione: Lo spiritualismo è il modo migliore per prendere coscienza dell'esistenza infinita. A partire da questa 
consapevolezza, l'uomo arriva a un modo di pensare completamente diverso, perché non si vede più materialmente, ma 
universalmente, spiritualmente.) 
 
Domanda : Quale religione ci porta sulla retta via? Nessuna persona al mondo può trascura-

re questo aspetto. 
 
SILVER BIRCH : Posso spiegarvelo solo con una parabola: una volta il mondo era molto buio. 

Arrivò un uomo con una torcia, che tenne in alto e che proiettò un bagliore di 
luce intorno a lui. Coloro che vivevano nell'oscurità furono attratti dalla luce. Si 
avvicinarono e i raggi caddero su di loro. 

 
  Il tempo passò e la torcia cominciò a sfarfallare. Uno che aveva vissuto nell'o-

scurità e sapeva che la paura fa parte dell'oscurità, prese in mano la torcia e la 
fece ardere con tanta energia che la luce ora poteva essere vista ancora più lon-
tano. 

 
  Nel corso dei secoli, qualcuno ha tenuto in alto la TORCIA DELLA VITA, 

ognuno aggiungendo il proprio bagliore alla sua luminosità, finché la LUCE 
non ha brillato gradualmente in cerchi sempre più ampi. In nessun caso è stato 
permesso alla TORCIA di spegnersi. 

 
    Questo è ciò che volevo dirvi: sostenete la TORCIA DELLO SPIRITO. Ali-

mentatela con lo splendore delle vostre anime. Dissipate e disperdete l'OSCU-
RITÀ in cui tanti vivono inutilmente. 

 
    Purtroppo si presta eccessiva attenzione al corpo fisico, mentre il CORPO spiri-

tuale e le sue esigenze sono estremamente trascurati. 
 
(Osservazione: SILVER BIRCH si è espresso chiaramente: finché l'umanità si è posta alla luce della TORCIA SPIRI-
TUALE, ha progredito. Nel nostro tempo, questa fiaccola rischia davvero di spegnersi. La discesa è inequivocabile. La 
discordia è un precursore dell'OSCURITÀ.. -  
Dobbiamo chiedere agli atei di sostenere questa fiaccola? - No, possiamo fare appello solo a coloro che hanno ricevuto 
un po' della LUCE della TORCIA. Vista la situazione di estremo pericolo, chiediamo loro di sostenerci affinché la 
SANTA TORCIA che stiamo sostenendo non si spenga. Le nostre forze da sole sono troppo deboli. Abbiamo bisogno 
dei cristiani). 
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Maggio 1966 
 
Pentecoste 
 
La Pentecoste è la festa religiosa dello SPIRITO SANTO. È incomprensibile che le chiese non ab-
biano ancora capito bene il significato di questa festa. 
 
Che cosa si intende per SPIRITO SANTO? 
 

• Lo SPIRITO SANTO è l'ORGANIZZAZIONE ultraterrena di DIO che aiuta gli uomini che 
vivono sulla terra. 

 
Questo aiuto si esprime per lo più telepaticamente, cioè attraverso l'ispirazione. Questo proviene da 
ALTE INTELLIGENZE dall'altra parte. Anche le nostre guide spirituali, come ARGUN o ELIAS e 
l'intero TEAM ultraterreno, ne fanno parte. Sono anche membri attivi dello SPIRITO SANTO. 
 

• Tutti i mezzi di comunicazione che fungono da mediatori tra l'ORGANIZZAZIONE divina e 
l'umanità terrena sono strumenti dello SPIRITO SANTO. 

 
 
Se si consulta la Bibbia, si troveranno chiarimenti in merito: 
 
Atti degli Apostoli:  

 
“E tutti furono riempiti di Spirito Santo e cominciarono a parlare con altre lingue, come lo Spirito dava 
loro la parola”. 

 
 
Qui abbiamo una chiara descrizione della trance, che può avvenire in lingue che il medium non par-
la. È quindi del tutto incomprensibile che i responsabili delle chiese ignorino lo spiritualismo. 
 
Lo SPIRITO SANTO non era attivo solo 2.000 anni fa. È ancora attivo oggi e continuerà ad esserlo. 
 

• Lo SPIRITO SANTO comprende miliardi di anime attive nel regno spirituale. Non riposano 
nelle loro tombe, ma si stanno evolvendo per diventare AIUTANTI superiori nella potente 
ORGANIZZAZIONE DI DIO. 

 
Tutti noi abbiamo la possibilità di fare uso dello SPIRITO SANTO. Ma dobbiamo anche ascoltare i 
consigli dello SPIRITO SANTO! 
 
 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Giugno 1966 
 
Domanda : Oggi l'umanità chiede alla religione qualcosa di più di una fede cieca. La religione do-

vrebbe quindi diventare una scienza popolare? 
 
ELIAS : Siamo d'accordo con questo. L'umanità deve essere informata da prove convincenti. 

Attraverso l'argomentazione logica, si deve far riconoscere la verità oggettiva a coloro 
che appartengono ad altre fedi. 

 
Domanda : Cosa si intende per “prova convincente”? 
 
ELIAS : Tutto ciò che ha un effetto convincente: tutti i fenomeni dello spiritismo e dello spiri-

tualismo, cioè gli insegnamenti della scienza di confine. Non sto dicendo che tutti i fe-
nomeni spiritici debbano essere ripetuti. La letteratura in materia ne riporta a sufficien-
za. Tuttavia, poiché questa letteratura è disapprovata, lo spiritismo non potrà che pro-
gredire lentamente. C'è troppa confusione in questo campo. Questa letteratura dovrebbe 
essere censurata da veri esperti. Questa è una richiesta reale, molto urgente. Lo dico 
con semplicità, ma non è così semplice. Bisogna lottare passo dopo passo. 

 
• La vera svolta in questo campo verrà dagli oppositori dello spiritualismo, cioè 

dagli scienziati accademici. 
 
Domanda : Come dobbiamo intendere questo? 
 
ELIAS : Attraverso i loro esperimenti con strumenti tecnici di alta qualità, gli scienziati avanza-

no incessantemente verso i regni spirituali senza rendersene conto. In questo modo si 
avvicinano alla verità. Tuttavia, qualsiasi cosa venga dimostrata dalla scienza deve es-
sere accettata pubblicamente. Allora nessuno ne dubiterà più. 

 
 
 
Luglio 1966 
 
Domanda : Il Papa è stato in America e ha parlato della dittatura di quel Paese, che condanna. Co-

me può un Papa giudicare una dittatura quando egli stesso è un dittatore all'interno del-
la Chiesa, riconoscibile, ad esempio, dal dogma del celibato e della Cena del Signore? 

 
ELIAS : Tuttavia, nella Chiesa si è verificata una riforma. Purtroppo al Papa non vengono date 

sufficienti opportunità di informarsi sui risultati della ricerca in campo spirituale. Non 
siamo dogmatici: 

 
• Pensiamo che il celibato sia sbagliato. 

 
• La Cena del Signore deve essere intesa solo simbolicamente, tutto il resto non 

ha senso. 
 

• Soprattutto, occorre distinguere tra i termini “spiritismo” e “spiritualismo”. 
Questo è un altro punto in cui la Chiesa fallisce, confondendo i due termini. 

 
  Dovete evidenziare chiaramente queste differenze. Questo è estremamente importante! 

Suggerisco quindi che invece di usare il termine “spiritualismo”, usiate il termine 
“scienza di confine”. 
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Novembre 1966 
 
Domanda : La diffusione della conoscenza soprannaturale è estremamente difficile per noi. Il regno 

spirituale può darci istruzioni su come procedere? 
 
Risposta : Va sottolineato che la crescita della conoscenza, della comprensione e dell'illuminazio-

ne è molto importante per noi. Non possiamo nemmeno scegliere sempre le modalità di 
diffusione della conoscenza. Dobbiamo lavorare con strumenti talvolta imperfetti e ca-
pricciosi. Se tutti coloro che tornano dal mio MONDO per servire l'umanità avessero 
dei medium perfetti, tutto sarebbe molto più facile. Ma finché abbiamo a che fare con 
gli esseri umani, ci rendiamo conto che c'è imperfezione in tutti i modi in cui ci avvici-
niamo a loro. È vostro dovere diffondere la conoscenza al meglio delle vostre possibili-
tà. 

 
  Vi dico che nessun potere sulla terra è in grado di imprigionare il potere dello spirito 

che è ora all'opera sulla terra. Se sono riuscito a illuminare anche un solo essere umano 
e a renderlo maturo per le sfere superiori, non posso dire di aver fallito. Ogni anima è 
immortale e quindi preziosa nell'universo. Ogni ingranaggio deve essere affinato affin-
ché giri senza intoppi nella grande macchina della creazione. La scienza di frontiera 
abbatte le barriere. State smascherando travisamenti e dogmi e quindi dovete essere 
pronti a provocare risentimenti qua e là, a suscitare rabbia e quindi a scatenare l'ira con-
tro voi stessi. Ma non temete, state insegnando all'umanità a ritrovare la strada verso se 
stessa. 

 
• Diffondendo la verità divina, l'umanità su questa terra sta raccogliendo i frutti 

della LIBERTÀ DELLO SPIRITO e quindi molte persone stanno prendendo 
coscienza della loro origine e dei loro doni divini. 

 
Domanda : La nostra lotta è prevista dal PIANO DI DIO? 
 
Antwort : Sì, è così. Le condizioni di questa terra sono il risultato dell'ignoranza. Ora che state 

sviluppando e diffondendo la conoscenza oggettiva, queste condizioni devono inevita-
bilmente cambiare. Questo creerà un nuovo mondo in cui non ci saranno odio, malattie, 
guerre, caos e ignoranza. Allora l'uno aiuterà l'altro invece di perseguitarlo. 

 
  Noi siamo i MESSAGGERI DELL'AMORE, cioè dello SPIRITO. Non rifiutiamo nes-

suno che cerchi veramente la verità. Riconosciamo pienamente ogni tentativo che porta 
alla vostra purificazione. Siamo sempre pronti a riprendere il lavoro che è stato trascu-
rato dalle chiese. 

 
Domanda : Perché la POTENZA DELLO SPIRITO non opera in modo ispirato nelle grandi chie-

se? 
 
Antwort : La religione non diventa tale se ha chiese o altari, se si veste di pizzi e seta o se indossa 

una cotta, una mitra vescovile o un pastorale. Si tratta solo di elementi di parata e di 
abiti che non hanno nulla a che fare con la verità oggettiva. 

 
• Lo scopo principale della RELIGIONE UNIVERSALE è servire gli altri! 

 
  I leader della Chiesa dovrebbero essere in grado di guidare. Non dovrebbero difendere 

credenze obsolete e illogiche. Per questo motivo, il potere dello SPIRITO SANTO non 
può diffondersi nelle chiese. 

 
• Lo SPIRITO SANTO cerca i suoi seguaci tra gli umili e gli abbassati, tra colo-

ro che sono semplici di cuore e di mente e non pongono ostacoli inutili. La 
POTENZA DELLO SPIRITO ha bisogno di veri servitori. 
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Appello alle denominazioni 
 
Sulla base di rigorose ricerche scientifiche, insieme alle INTELLIGENZE del Regno Spirituale, è 
inequivocabilmente chiaro che le dottrine delle principali chiese e denominazioni non sono vere. La 
vasta letteratura che fornisce informazioni su queste ricerche e sui risultati dei contatti è in accordo 
con i risultati delle nostre sedute spiritiche per molti anni. A ciò si aggiungono i contatti che abbia-
mo avuto con persone provenienti da altri sistemi solari. Nelle nostre pubblicazioni di questi anni 
abbiamo ripetutamente sottolineato la necessità che le denominazioni rivedano e purifichino il loro 
tesoro di credenze. Finora è stato fatto poco in questa direzione. Tuttavia, ciò significa che l'intera 
umanità sulla terra viene disinformata e fuorviata dal punto di vista religioso. Le conseguenze non 
sono affatto lievi, ma catastrofiche. 
 
L'ateismo mondiale e le sue conseguenze, il comunismo mondiale, portano l'intera umanità in peri-
coli inimmaginabili. Le Chiese condividono la responsabilità di preservare l'umanità sulla terra. 
Tuttavia, non adempiono a questo grande compito perché sono bloccate in vecchie e false tradizioni 
e dogmi e rimangono tali. I seguenti punti importanti devono essere osservati con attenzione: 
 

• DIO non è una persona, ma una COSCIENZA CENTRALE UNIVERSALE. Nessun essere 
umano ha mai visto DIO o parlato con lui personalmente. 

 
• La rappresentazione del Monte Sinai non è corretta. La LEGGE DIVINA è stata conse-

gnata dallo spazio da una razza umana spiritualmente molto sviluppata. L'interpretazione 
biblica del fenomeno è kitsch e degrada DIO a una sciocca illusione. Il fuoco del Monte 
Sinai, come il fuoco di altri fenomeni biblici, proviene dagli UFO che ancora oggi ap-
paiono in tutto il mondo. Il “miracolo di Fatima” non fu una magia divina, ma un avvi-
stamento UFO. 

 
• GESÙ CRISTO non era un DIO, ma un uomo mortale che era in contatto con le Sfere più 

alte del regno spirituale grazie alla sua elevata conoscenza e medianità. 
 

• Il sangue versato di CRISTO non ha alcun significato per l'umanità terrena, così come 
non ha significato il sangue di altri profeti. La salvezza attraverso CRISTO non avviene 
automaticamente o in generale, ma solo osservando e seguendo i suoi insegnamenti. 

 
• La Rivelazione non è completa e non lo sarà mai. Le rivelazioni non avvengono solo su 

questa terra, ma anche su altri pianeti e nel regno spirituale, comprese tutte le Sfere. 
 

• L'accettazione di un credo può portare a risultati positivi solo se la persona è in grado di 
comprendere gli insegnamenti presentati. La fede cieca porta alla confusione e a opinioni 
e azioni sbagliate. 

 
• Il regno spirituale non è né segreto né chiuso a nessun essere umano. Il regno spirituale, 

l'aldilà, è l'attuale spazio vitale dell'ESSERE UMANO SPIRITUALE. Un'incarnazione su 
un pianeta è sempre e solo un viaggio finalizzato a un'ulteriore purificazione. 

 
• DIO non ha mai sostenuto nessun uomo o nazione in atti di guerra. La sua volontà è 

l'ARMONIA e la PACE SOPRA TUTTI I CONFINI. 
 

• Il regno spirituale non è un luogo di riposo per i morti, ma un'AREA DI VITA vitale con 
alti doveri e alti compiti. 

 
• L'unico obiettivo dell'umanità è il progresso. Il progresso non va a beneficio di bambini 

sconosciuti, ma di tutte le persone che hanno vissuto e vivranno sulla terra. 
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Dicembre 1966 
 
Domanda : La cosiddetta “apparizione della Madonna” a Garabandal, in Spagna, è una ripetizione 

di Fatima? È un ultimo avvertimento? 
 
AREDOS : Ogni apparizione soprannaturale o extraterrestre di una donna, se bella, viene interpreta-

ta come “apparizione della Madre di Dio”. Ci sono molte apparizioni che non hanno 
nulla a che fare con un'apparizione della Vergine Maria. 

 
• Maria non appare! Non fa parte del suo lavoro. 

 
• Il fenomeno di Fatima non è stato un avvistamento di astronavi extraterrestri. 

Non è stato nemmeno un miracolo mariano. 
 
  Se doveste incontrare un SANTINO dai capelli lunghi, potreste pensare di incontrare la 

“Madre di Dio”. Per inciso, il termine “Madre di Dio” è un termine improprio: 
 

• Maria non ha dato alla luce DIO, ma un essere umano insolito e scelto che ave-
va il compito di insegnare alla gente in modo religioso e umano. GESÙ, il CRI-
STO, era un buon FIGLIO DI DIO, la maggior parte delle persone non lo sono. 

 
 
 
Febbraio 1967 
 
Domanda : La forma del nostro Mene tekel deve essere mantenuta? 
 
ELIAS : La nostra intenzione non è quella di fare di voi dei dogmatici, perché con ogni dogma 

nasce il fanatismo e quindi la separazione da chi la pensa diversamente. 
 

• Ogni dogma cerca di imporre qualcosa alle persone. 
 
Domanda : La maggior parte dei dogmi è costituita principalmente da analogie. Ma se il fonda-

mento non è giusto, nemmeno il dogma può essere giusto. È d'accordo con questo? 
 
ELIAS : Un fondamento non fa un dogma per analogia. Un dogma nasce da una singola opinione. 

L'errore principale che le chiese commettono con i loro dogmi è quello di condannare 
ogni persona che non vuole seguire questi dogmi. Questo non dovrebbe essere fatto in 
nessun caso se queste persone sono altrimenti buoni contemporanei. 

 
Domanda : Secondo lei, Buddha è anche uno dei fondatori positivi della religione? 
 
ELIAS : Sì, ma Buddha sarebbe inorridito se dovesse osservare ciò che i suoi buddisti fanno e 

permettono di fare in suo nome. I suoi seguaci hanno distorto i suoi insegnamenti. Se so-
lo si fosse seguito il buon senso, molti errori non sarebbero stati commessi. 

 
Domanda : Ci sono teologi che, senza aver letto il nostro lavoro, dicono: “È tutto collegato al 

diavolo. È puro demonismo”. - Cosa risponde a questo? 
 
ELIAS : Credete tutti che questo contatto vi abbia in qualche modo danneggiato in tutti questi 

anni? Ma questa affermazione vi dimostra quanta energia sia ancora necessaria per lavo-
rare sulla verità. Rompere questa roccia è incredibilmente difficile. Vi auguriamo tutto il 
sostegno possibile! 
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Aprile 1967 
 
Una riflessione spirituale sulla conferenza dell'“Accademia cattolica di Baviera”. 
 
A questo importante congresso hanno preso parte circa 450 partecipanti provenienti da ambienti 
accademici di alto livello. Si è discusso della possibilità di mantenere in vita, in linea di principio, 
una testa isolata e mozzata. Ricercatori giapponesi avevano condotto con successo questo esperi-
mento su una testa di cane. Come funziona questa perfezione con una testa umana? 
 
La discussione e gli esperimenti di ricerca medica mostrano chiaramente l'ateismo in questo settore. 
 
Sorprendentemente, la Chiesa si è trattenuta. Segno che la sua religione non è sufficiente a chiarire 
la questione. L'uomo ha il diritto di oltrepassare certi limiti e dove si trovano questi limiti? 
 
Il professor Peter Röttgen ha dichiarato: 
 

“Il cervello non è la sede dell'anima spirituale. In un certo senso, il cervello è un organo su cui l'anima 
suona, come un organista. Il neurochirurgo può rimuovere qualche canna se l'organo suona male, ma 
non può sostituire le canne. Tuttavia, noi neurochirurghi non possiamo e non vogliamo toccare l'orga-
nista e nemmeno il compositore”. 

 
Se la Chiesa non può o non vuole prendere posizione in merito, dobbiamo fare appello al regno spi-
rituale per commentare la questione..  
 
La scienza vuole preservare il genio nel futuro, anche se il corpo va perso nel processo. Ma il genio, 
lo spirito, è COSMICO. Gli scienziati di Monaco non hanno affatto menzionato il termine “CORPO 
ASTRALE”, perché la sede dell'anima non è solo nel cervello, ma in tutto il corpo. Tuttavia, il cer-
vello è un relè collegato alla COSCIENZA COSMICA. Tuttavia, la COSCIENZA e il CORPO 
ASTRALE sono PARTI divine dell'essere umano. Per questo motivo, la Chiesa dovrebbe essere in 
grado di dare una risposta chiara. 
 
 
Il regno spirituale, cioè la vera casa dell'uomo, rifiuta tali esperimenti per motivi etici. 
 
Il MESSAGGERO DI LUCE ELIAS ha detto: 
 
ELIAS : Esistono interrelazioni tra l'anima e il cervello. Il cervello, in quanto “computer” e “re-

lè”, offre all'anima la possibilità di comunicare con il cervello. Il legame è così forte che, 
finché il cervello funziona, l'anima ha l'impressione di essere nel cervello. Proprio come 
voi avete l'impressione di essere nel vostro corpo, anche se il CENTRO della vostra 
anima è fuori dal corpo. 

 
Domanda : Cosa intende per “CENTRO”? 
 
ELIAS : Con questo intendo il nucleo dell'anima. Questo nucleo è il sentimento, cioè la coscienza 

dell'io. È la coscienza individuale di sapere: Io sono Io e nessun altro. Questo nucleo non 
ha bisogno di essere legato a nessun ricordo. 

 
Domanda : Può spiegarci questo aspetto in modo più dettagliato? 
 
ELIAS : Il CORPO ASTRALE è strettamente collegato al corpo fisico durante la nostra vita. Tut-

tavia, il CORPO ASTRALE non è l'anima da sola, ma solo una parte di essa. L'anima 
vera e propria è l'Io-Coscienza. Tuttavia, questa parte dell'anima è ancorata nel COSMO. 

 
• L'anima totale è la somma dell'esperienza più il CORPO ASTRALE e l'Io-

Coscienza. Questo significa: il CENTRO. 
 
  Il CENTRO è divino perché viene da DIO. In questo modo, l'io dell'uomo è collegato a 

DIO, indipendentemente da come l'uomo si comporta. Non può distaccarsene comple-
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tamente. È sempre magneticamente attratto da esso. 
 
  La funzione del CENTRO è divinamente controllata a distanza. Tuttavia, le persone 

mantengono il loro libero arbitrio. Possono pensare e agire in modo indipendente. Il 
CENTRO è a sua volta collegato al CORPO ASTRALE. 

 
 
 

* * * * * * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Non riusciamo a capire perché le Chiese cristiane siano così riluttanti ad accettare la 

verità. Il solo “miracolo di Fatima” viene difeso come un “miracolo di Maria”. Ma noi 
sappiamo che si trattava di un fenomeno UFO assoluto. Cosa risponde a questa ostina-
zione? 

 
ELIAS : Non riusciamo a capire nemmeno questo. Dopo tutto, anche i fenomeni UFO sono mira-

coli divini. - La conoscenza concepita, combattuta o acquisita viene rifiutata perché non 
rientra nel concetto. Basti pensare alla reincarnazione. Riconoscere la reincarnazione 
renderebbe superflua una quantità infinita di scritti. 

 
Domanda : È possibile sapere da lei quale Messaggio di Fatima è conservato in Vaticano? 
 
AREDOS: Questo messaggio è già superato. È ormai irrilevante quello che dice. Il futuro è impor-

tante ora. Quindi ascoltateci! 
 
Domanda : Nonostante le numerose religioni, non c'è quasi nessuno standard utile per come le per-

sone dovrebbero essere normalmente. Dove sono i limiti a ciò che le persone sono auto-
rizzate a fare e a ciò che non sono autorizzate a fare? 

 
ELIAS : All'umanità terrestre sono state date linee guida molto precise. Se le persone sulla Terra 

agissero in conformità con ciò che i SANTINI hanno dato loro o consegnato a Mosè sul 
Monte Sinai nell'ORDINE DI DIO, allora avrebbero linee guida sufficienti e non po-
trebbe accadere loro nulla di male. Allora nessuna religione o denominazione avrebbe un 
significato particolare. 

 
• Chi cammina nel nome del Signore e obbedisce ai suoi Comandamenti non ha 

nulla da temere, perché la vita in paradiso è certa per lui. 
 
Domanda : In India c'è una carestia inimmaginabile. E poiché migliaia di cosiddette “vacche sa-

cre” vegetano inutilmente nel Paese o in queste zone, si è cercato di macellare questi 
animali. Ma le persone fanatiche religiose si sono ribellate. Che cosa ha da dire il re-
gno spirituale su queste rivolte religiose? 

 
AREDOS : Non ci sono “vacche sacre” per noi! - La religione ha diffuso questa assurdità per 

molti, molti anni. Non si può comprendere questo fanatismo, tanto meno l'enorme er-
rore. Tuttavia, i cristiani non sono diversi nel loro fanatismo, così come gli ebrei e le 
altre religioni. Anche i dogmi e gli errori religiosi vengono difesi. Chiunque voglia li-
berarsene viene perseguitato, denunciato e trattato come un eretico. Questo non è di-
verso. Questi dogmi sono anche le “vacche sacre” per voi. Vi difendete quando vengo-
no massacrati. In una certa misura, l'errore biblico è un monumento protetto. 

 
Domanda : Gli insegnamenti odierni del MONDO SPIRITUALE sono paragonabili agli insegna-

menti di CRISTO? 
 
Risposta : Trovo incredibile che la gente si aggrappi e creda ancora alle parole di un vecchio li-

bro, pur non potendole comprovare. Parole che sono passate sulla bocca di uomini e 
donne, rivestite di una veste diversa, e alle quali si attribuisce autorità, anche se non si 
può produrre la minima prova che ciò che si suppone sia stato detto corrisponda alla 
verità. -  

  E sebbene coloro che le amano ritornino ancora ad esse con piena vita, tutto ciò che 
non è in accordo con le tradizioni del passato viene rifiutato. 
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Domanda : La maggior parte delle persone non vuole cambiare la propria vita. Sanno che se ci 
credessero dovrebbero cambiare. Molti non hanno il coraggio di accettare le conse-
guenze. La vedete allo stesso modo? 

 
Risposta : Così facendo, danneggiano se stessi e coloro che amano. Ci sono molti che preferisco-

no addolorarsi piuttosto che voler sapere. Ma tutta la conoscenza è un dono di DIO, il 
GRANDE SPIRITO. 

 
• Coloro che rifiutano con disprezzo la conoscenza infliggono sofferenza a se stes-

si. Se vi viene portata la LUCE e voi dite: “Preferisco le tenebre”, dovete assu-
mervi la responsabilità di questo. 

 
  La mia MISSIONE è distruggere innanzitutto le erbacce che da troppo tempo devasta-

no l'anima umana. Mi riferisco alle erbacce della falsità che vengono alimentate e col-
tivate dalle chiese, ossia le dottrine insensate, contorte e blasfeme che vengono diffuse 
in nome della religione. 

 
Domanda : Come si sente un materialista quando viene da voi nel regno spirituale? 
 
Risposta : Per troppo tempo il vostro mondo ha vissuto nell'illusione che coloro che si definisco-

no “religiosi” siano spiritualmente superiori agli altri. Questo non è affatto vero. Non 
siete spiritualmente superiori al vostro prossimo perché credete in certe dottrine teolo-
giche. 

 
• L'unica pietra di paragone è la vita quotidiana! La vostra natura spirituale è il 

modo in cui l'avete plasmata. 
 
  C'è un numero straordinario di materialisti, atei e razionalisti che sono spiritualmente 

superiori a coloro che credono di essere tra gli eletti semplicemente perché si sono in-
ginocchiati in un esagerato omaggio a DIO, adottando così un falso dogma ecclesiasti-
co. 

 
• Non conta ciò che si crede, ma solo ciò che si fa! Se così non fosse, la GIUSTI-

ZIA divina sarebbe derisa. 
 
  Purtroppo è fin troppo vero che la visione dell'uomo è annebbiata, che vede così poco 

della verità e desidera salvare gli altri, mentre non può salvare se stesso. 
 

• Chi vuole migliorare il mondo dovrebbe iniziare da se stesso! 
 

• Il nostro compito è quello di proclamare le verità eterne nel modo più semplice 
possibile. Una volta che le avete comprese, dovete trasmetterle e rimuovere tutto 
ciò che cerca di impedirvelo. 

 
  Ogni anima ha l'opportunità di riconoscere la realtà in un determinato momento. Il 

momento può anche essere ritardato, ma non può mai essere evitato per sempre. Lo 
sviluppo spirituale dell'uomo attraversa gli eoni. 

 
  Nell'OSCURITA' dell'ignoranza terrena non c'è vera pace e non si potrà mai trovare 

senza illuminazione. La politica tende le FINESTRE DELLA CONOSCENZA in mo-
do che nessun RAGGIO DI LUCE possa passare. Lo spiritualismo ha l'alto compito di 
rimuovere gradualmente queste tende. 
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Maggio 1967 
 
Domanda : È sorprendente che siano proprio le grandi chiese a opporsi alla verità invece di rico-

noscerla e promuoverla. Cosa dice il regno spirituale di questo male? 
 
Risposta : So che stiamo incontrando delle resistenze. Ma questa resistenza viene proprio da coloro 

che sono chiamati a essere leader, cioè in un settore chiamato “religione”. Si oppongono 
a noi e dichiarano che tutti gli insegnamenti spirituali che diffondiamo vengono dal dia-
volo. Ma proprio queste persone hanno gettato il mondo nelle peggiori tenebre, perché 
hanno diffuso sulla terra la storia di un dio della vendetta, della crudeltà e della gelosia, 
un essere dispotico, tirannico e altamente vendicativo. Insegnavano che la fede era più 
importante di qualsiasi fatto esistente e che la giustizia divina poteva essere mitigata pro-
fessando un credo terreno che rientrasse nel quadro degli obiettivi della chiesa. 

 
  Ma ora sarà presto il momento. Il tempo sprecato di queste persone “pie” sarà presto 

finito. Il loro potere sarà spezzato. Non potranno più respingere i sentimenti delle perso-
ne che lottano per la superficie. Non potranno più rivendicare il diritto di nascita divino 
solo per se stessi, perché questo è il comandamento del GRANDE SPIRITO UNIVER-
SALE per tutti i suoi figli. 

 
  Anche se uso parole dure nei confronti di questi cosiddetti leader che sono stati assenti, 

il mio cuore prova una forte compassione per loro perché sappiamo cosa li aspetta. Non 
saranno mai i leader, cioè gli angeli dell'umanità, nel regno spirituale. Ho usato questo 
linguaggio duro perché per me è particolarmente importante che la verità, la conoscenza 
e la saggezza vengano diffuse. 

 
• La conoscenza è il grande bene che deve essere in nostro possesso. - L'ignoranza 

genera la paura dell'ignoto e la paura è il peggior nemico dell'uomo. 
 
  La paura offusca in misura considerevole il giudizio e l'obiettività. La paura priva l'uomo 

della sua ragione e lo rende una creatura instabile dell'immaginazione capricciosa, che 
segue i dogmi più che la ragione. 

 
• Una persona timorosa non è in grado di godere nella vita di tutta la gioia e la 

bellezza presenti in questo mondo. 
 
 
 
Giugno 1967 
 
Domanda : Cosa pensa il regno spirituale dei sermoni che vengono tenuti ogni giorno alla radio? 

Sono discorsi adatti a condurre le persone a un livello spirituale superiore? 
 
ELIAS : Rifiutiamo i sermoni di un'ora. È importante che ogni persona sia portata a nuove intui-

zioni. Questa consapevolezza può essere più utile di un sermone secondo i vecchi stan-
dard. Ci sono teologi che hanno una certa conoscenza, ma che purtroppo non hanno il 
coraggio di confessare. 

 
Domanda : La religione è ridicolizzata da molte persone. Come possiamo eliminare o combattere 

questa blasfemia di nostra iniziativa? 
 
ELIAS : La ricerca sull'aldilà o la scienza di confine ha bisogno di nuovi termini, poiché quelli 

vecchi sono caduti in disgrazia. Le parole “spiriti”, “ultraterreno”, ecc. sono disapprova-
te. Non si possono eliminare tutti i termini dal mondo, ma se ne devono trovare di nuovi. 
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Domanda : Quale modo migliore per descrivervi? 
 
ELIAS : “Disincarnati”, cioè intelligenze smaterializzate. Agli americani piace usare le prime 

lettere delle parole composte, che poi diventano un termine a sé stante. Fate lo stesso, 
il successo è assicurato. 

 
Domanda : Perché la parola “spirito” è disapprovata? 
 
ELIAS : Perché le persone possono solo immaginare molto. Tutto ciò che è spirituale è ancora 

un territorio inesplorato. Ebbene, noi parliamo di “spirito di DIO” e intendiamo l'ani-
ma di DIO, perché quando pensiamo a DIO non pensiamo agli spiriti, mentre l'anima 
e il CORPO ASTRALE vanno visti come spirito. “Spirito” è un termine collettivo. 

 
 
 
Luglio 1967 
 
Domanda : Si dice che il Papa sia quasi svenuto leggendo il libretto di Nostra Signora di Fatima nel 

1967 e nel 1968. Cosa può dirci il regno spirituale su questi eventi? 
 
AREDOS : Si tratta di previsioni politiche. Riguardano il Vietnam, la Cina e altre gravi ostilità. 

Tuttavia, questi eventi sono stati un po' rallentati con l'aiuto del MONDO SPIRITUA-
LE, cosicché non sono degenerati così tanto come dice il “Messaggio di Fatima”. Dopo-
tutto, nessuno che viva altrove può immaginare ciò che sta realmente accadendo in 
Vietnam. È un inferno sulla terra. 

 
 
 
Agosto 1967 
 
Domanda : CRISTO ha davvero promesso il perdono dei peccati? 
 
AREDOS : No, al contrario! Ha detto chiaramente: “Nessuno se ne va finché non ha pagato l'ultimo 

centesimo del suo debito”. 
 

• Non esiste il perdono dei peccati come lo immaginano le chiese! È una chime-
ra dei sacerdoti. –  

 
• Attraverso gli insegnamenti cristiani, tuttavia, è possibile migliorare notevol-

mente se stessi, il che equivale a una purificazione dei peccati. 
 
 
Domanda : GESÙ CRISTO ha riconosciuto la reincarnazione? 
 
ARGUN : Sì, lo ha sottolineato più volte. Ad esempio, in Matteo 17, 11-13 si legge: 
 

“Gesù rispose: “Prima dovrebbe venire Elia e mettere tutto a posto. Ma io vi dico che Elia è 
già venuto, ed essi non l'hanno riconosciuto, ma gli hanno fatto quello che volevano. Così an-
che il Figlio dell'uomo dovrà soffrire in mezzo a loro”. Allora i discepoli capirono che aveva 
parlato loro di Giovanni Battista”. 

 
  Oltre a questo passo biblico, esistevano molti altri riferimenti alla reincarnazione. Ma i 

Padri della Chiesa rimossero tutti questi passaggi dalle Sacre Scritture nel 1500 perché 
non si adattavano alla loro concezione. 
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Domanda : Abbiamo ricevuto una richiesta su come il regno spirituale giudica l'enorme esodo dalla 
Chiesa che si sta verificando attualmente. Può rispondere a questa domanda, che è stata 
posta molte volte in passato? 

 
ELIAS : Non dovete considerare la Chiesa come un nemico assoluto, almeno sta combattendo 

contro l'ateismo, come voi. Non sto dicendo che siete obbligati ad appartenere alla 
Chiesa. Ognuno è libero di andarsene quando vuole. Questo dipende esclusivamente da 
voi. 

 
Domanda : La nostra domanda è se possono sorgere alcuni svantaggi per la persona che se ne va. E, 

in caso affermativo, che effetto hanno sull'altra parte? 
 
ELIAS : Non necessariamente. Ma vediamo anche che le chiese hanno aiutato molto, anche se 

devo ammettere che le chiese impediscono alla verità di fare breccia a causa dei loro 
dogmi terreni. 

 
• Non vedo alcuno svantaggio per voi se ve ne andate, purché restiate legati a 

DIO nel vostro cuore. Davanti a DIO non contano le parole, ma l'onestà del 
cuore! 

 
 
 
Settembre 1967 
 
Domanda : La Chiesa cristiana ci oppone una certa resistenza. In un certo senso, stiamo toccando le 

sue “vacche sacre” e quindi ci scontriamo con il fanatismo. Come possiamo superarlo? 
 
ELIAS : Purtroppo, il teologo pensa in modo troppo terreno. Non pensa in modo universale. 

Questo è l'errore più grande che si commette in tutta la teologia. È necessario sottolinea-
re questo punto in modo chiaro. 

 
• Se i teologi potessero visitare diversi pianeti dell'universo durante la loro vita, 

dovrebbero riorientarsi completamente in base a ciò che hanno visto e le loro 
prediche sarebbero molto diverse. 

 
Domanda : Questo significa che il nostro viaggio nello spazio offre la possibilità di arrivare a un 

diverso modo di pensare teologico? 
 
ELIAS : Sì, è così. L'umanità sulla terra deve liberarsi dal pensiero borghese e meschino. 
 
 
 
Gennaio 1968 
 
Domanda : Ancora oggi le chiese mettono in guardia dal contatto con l'ultraterreno. Il pericolo è 

davvero così grande? 
 
AREDOS : Ci sono alcuni pericoli se questa comunicazione non viene gestita correttamente. Non ci 

devono essere abusi! Ma molte persone non sanno cosa si intende per abuso. 
 

• In ogni caso, il presunto pericolo è stato esagerato in proporzioni mostruose 
dalle chiese e dagli ignoranti. 

 
  La maggior parte delle persone ha un'idea completamente sbagliata di questa comunica-

zione con il regno spirituale. Tutto ciò sembra loro spaventoso, mentre in realtà - come 
voi stessi sapete - può essere molto, molto bello. Le Sfere superiori stanno cercando di 
aiutarvi in ogni modo possibile. 

 
  L'opinione pubblica mondiale non ha una vera idea della vita dopo la morte. Sebbene le 
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condizioni di vita siano certamente cambiate, molte cose sono ancora simili alla vita 
sulla terra. 

 
• Il regno spirituale non è così occulto come viene sempre fatto credere. 

 
  Ma l'incredulità annulla quasi tutti i messaggi e le comunicazioni che provengono dal 

nostro REALE. Non c'è nulla di innaturale in noi. Tutto è completamente normale ed è 
anche soggetto alle LEGGI DELLA NATURA, perché il vostro DIO è anche il nostro 
DIO. 

 
 
 
Marzo 1967 
 
Domanda : Il miracolo è il figlio prediletto della fede. Ci sorprende che la Chiesa cattolica si ag-

grappi al “miracolo di Fatima”. Cosa dire di questa ostinazione? 
 
AREDOS : Il “miracolo di Fatima” è stato un fenomeno divino, non c'è dubbio. Ma non è stato co-

me le chiese vogliono vedere il miracolo. 
 

• A causare il fenomeno è stata un'astronave aliena. 
 
  La prova di ciò è evidente: fiocchi bianchi si sono staccati dall'astronave e sono caduti 

vicino alla terra. Si sa che questi fiocchi sono stati osservati su molti UFO. Ma c'è qual-
cos'altro da considerare: anche il cosiddetto “sole” è stato visto a volte ovale. Quando il 
disco dell'UFO si inclina, appare sempre ovale. Anche questo è stato osservato in tutto 
il mondo. Le chiese non vogliono ammettere di essersi sbagliate. Ciò significa una per-
dita di prestigio. Ma si tratta di un altro tipo di prestigio. 

 
Domanda : Cosa avete da dire sul Terzo Messaggio nascosto? 
 
ELIAS : L'interpretazione dei bambini è completamente diversa da quella degli adulti. I bambini 

non hanno un'educazione scientifica, quindi questi messaggi sono semplici solo perché 
non hanno l'intelletto per comprenderli. Per questo motivo, i vostri messaggi sono in-
comparabilmente più precisi e preziosi.  –  

 
  Ma se i SANTINI avevano deciso a favore di questi pastorelli, era per dimostrare all'u-

manità che si trattava di messaggi che andavano ben oltre l'intelletto dei bambini, che 
erano completamente privi di istruzione. I messaggi che vengono consegnati a persone 
altamente istruite non vengono presi sul serio perché si presume che provengano dalla 
coscienza del medium. Ma difficilmente si possono realizzare capolavori con strumenti 
scadenti. Gli strumenti migliori si trovano qui, che ci crediate o meno. 

 
  Le Chiese hanno naturalmente rielaborato i COMANDAMENTI SANTINI dei Pasto-

relli di Fatima per adattarli ai propri gusti. Voi stessi sapete cosa significa. 
 
  Il Terzo Messaggio non è così importante perché altri messaggi molto importanti sono 

già stati inviati all'umanità. 
 
  Tra l'altro, i pastorelli furono sottoposti a molti interrogatori da parte della Chiesa. Du-

rante questi interrogatori, venivano poste loro domande suggestive, per esempio: 
 

“Dovete ammettere che l'apparizione era dell'Immacolata Madre di Dio, Maria?”. 
 
  Poi dicevano “sì” o annuivano con la testa. I bambini avevano paura della chiesa. I 

loro messaggi erano tutti caratterizzati da questa paura. 
   

• Senza il nimbo che ha difeso, la Chiesa cattolica si sarebbe già disintegrata. Il 
sostegno ultraterreno si basa su altri aspetti. 
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Domanda : Si dice che una colomba bianca sia apparsa al Papa mentre pregava. È vero? 
 
ELIAS : Perché no? Le colombe bianche appaiono anche ad altre persone. Naturalmente si 

tratta di una coincidenza se avviene durante la preghiera. Ma i credenti non permette-
ranno che questo “miracolo” venga loro tolto. Si inserisce a meraviglia nel loro culto. 

 
Domanda : La Chiesa cattolica perderà così la sua reputazione nel regno spirituale? 
 
ELIAS : No, assolutamente no. Siamo dell'idea che credere in Dio sia comunque meglio che 

non crederci affatto. Vogliamo solo eliminare i dogmi che derivano dal pensiero uma-
no. Essi interferiscono con la scoperta della verità. Ogni fede ha come punti centrali 
l'amore per il prossimo e la fede in un'ISTANZA SUPERIORE. Senza questi punti, 
tutti i concetti morali crollano. 

 
• Preservare la moralità, indipendentemente dalla nazione o dalla razza, è il 

primo ordine del giorno. 
 
  L'ateismo nella sua forma più pura e diffuso in tutto il mondo porta all'anarchia e al 

caos. Solo la fede in una GIUSTIZIA SUPERIORE impedisce alle persone di com-
mettere atti che altrimenti non avrebbero evitato. 

 
Domanda : Allora non riusciamo a capire che un uomo come Gamal Abd-el Nasser, che è anche 

un credente e che si inchina alla terra e prega, abbia potuto ordinare un genocidio? 
 
ELIAS : Gli inquisitori erano cristiani che pregavano per ore e ore e credevano fanaticamente 

in Dio. Ma erano dei sadici crudeli. Bisogna riflettere su questo. 
 

• Una persona che prega non è indice di un atteggiamento positivo! 
 
  Spesso queste persone credono di avere la simpatia di DIO dalla loro parte. Vedete, 

anche i grandi statisti a volte la pensano così. Tuttavia, Nasser ha fatto molto bene al 
suo popolo. 

 
Domanda : Abbiamo sperimentato anche tra gli spiritisti che c'erano alcuni che avevano studiato 

il nostro Mene-Tekel per anni e avevano anche partecipato alle sedute spiritiche. Ma 
quando si trattava di dimostrare se avevano imparato qualcosa, fallivano completa-
mente. Come è possibile una cosa del genere? 

 
ELIAS : Ci sono persone che si aggrappano a certi punti di vista, indipendentemente da quanto 

gli venga insegnato. Questo accade anche quando modificano costantemente questi 
punti di vista fino a distorcerli completamente. Tuttavia, credono di avere ancora lo 
stesso punto di vista, ma da tempo ne hanno adottato uno nuovo, senza rendersene 
conto. Questo è particolarmente vero negli ambienti politici. Molti politici si sono già 
contraddetti per questo motivo. 
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Maggio 1968 
 
Domanda : Il numero di persone che lasciano la Chiesa è attualmente in forte aumento. Perché? 
 
ELIAS : Di solito si tratta di un atto di protesta perché le persone sono deluse dal fatto che il bene 

non stia progredendo così rapidamente. Non sta accadendo abbastanza velocemente per 
loro. È una rassegnazione deplorevole. Se tutti lo facessero, la disintegrazione della co-
munità cristiana sarebbe segnata. 

 
• La Chiesa non ha il potere di fermare le guerre, ma presenta la fede. Questa 

fede è importante ed è un fatto reale, al di là dei dogmi creati dall'uomo. 
 
 
 
Giugno 1968 
 
Domanda : La Chiesa cattolica si oppone alla dittatura. Ma il Papa insiste sul celibato. Anche 

questo non è dittatoriale. Non è così? 
 
ELIAS : Hai ragione. 
 

• A DIO non interessa il celibato. 
 
  Il Papa potrebbe esercitare un'influenza completamente diversa sul mondo, se solo lo 

volesse. Ma il Papa è anche un prodotto della sua educazione. Anche noi crediamo che il 
celibato sia sbagliato. Purtroppo i dogmi della Chiesa non corrispondono alla verità, 
possono essere confutati. È deplorevole che le chiese non ritengano necessario interpel-
larci. È stato CRISTO a farlo. 

 
Domanda : Cosa ne pensa di quanto segue: Anche il Papa vuole mantenere il dogma della Cena 

del Signore, perché ha detto: 
 
“Per la Chiesa cattolica, la Santa Cena non è simbolica, ma de fàcto”. 

 
ELIAS : La Cena del Signore è un atto puramente simbolico, altrimenti sarebbe una sorta di can-

nibalismo. 
 
Domanda : Perché le chiese vedono lo spiritualismo come un nemico da discriminare? 
 
ELIAS : Poiché non si sono presi la briga di studiarlo a sufficienza, non riescono a distinguere lo 

spiritismo dallo spiritualismo e li accomunano. 
 
Domanda : Qual è la funzione del cervello se non genera pensieri? E in che modo il cervello è 

coinvolto nei pensieri? 
 
ARGUN : Il cervello esercita il controllo sul corpo materiale e gli impartisce comandi. 
 

• Ma per quanto riguarda i pensieri, il cervello controlla la FREQUENZA indivi-
duale, in modo che, per quanto possibile, non penetrino pensieri estranei, altri-
menti il corpo potrebbe ricevere comandi che provengono da PORTATORI DI 
PENSIERO estranei. 

 
Domanda : È un caso di telepatia? 
 
ARGUN : No. La telepatia non dirige i comandi al corpo, ma dirige la possessione. 
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Rimessa : Secoli fa si sapeva esattamente cosa fosse un'ossessione, ma oggi, purtroppo, non lo 
sappiamo più. 

 
ARGUN : Questo è vero. 
 

• L'ossessione è la presa di possesso di un corpo attraverso il cervello. 
 
  Un'anima ultraterrena trova l'opportunità di spostare l'anima che risiede nel corpo e di 

porsi in primo piano. In questo caso, l'anima aliena può costringere il corpo a compiere 
determinate azioni. 

 
Domanda : Esiste una PROTEZIONE contro questo fenomeno? 
 
ARGUN : Certamente, vale a dire una genuina fede in Dio, l'umiltà e un carattere dignitoso. Chi 

non possiede queste qualità può diventarlo senza rendersene conto. 
 
Domanda : Anche le persone pie diventano ossessionate. Si parla di “follia religiosa”. Come è pos-

sibile? 
 
ARGUN : La pietà, senza uno SVILUPPO SUPERIORE, non ha nulla a che vedere con la vera 

religione. Al contrario, questa ipocrisia è particolarmente negativa! 
 
 
 
Luglio 1968 
 
Domanda : In un programma televisivo, un presidente protestante ha definito lo spiritismo “idola-

tria”. Cosa ne pensa? 
 
AREDOS: Tuttavia, bisogna distinguere tra spiritismo e spiritualismo! Molti spiritisti praticano in 

realtà l'idolatria. Le loro domande al mondo spirituale riguardano la ricchezza, il casti-
go e altri desideri di benessere, potere e simili. Solo gli spiriti bassi si lasciano andare a 
queste conversazioni e si prendono gioco di questi spiritisti. 

 
• È molto diverso dallo spiritualismo, che rappresenta la forma più elevata, anzi 

a volte la più alta, di connessione con lo SPIRITO SANTO. 
 
  Le chiese vietano ai loro sacerdoti e ai loro rappresentanti di avere rapporti spirituali. 

Per questo motivo è del tutto insensato chiedere a un rappresentante della chiesa di par-
lare di spiritualismo, perché non ha né la pratica né la più elementare conoscenza di 
queste cose. Ciò che dice è solo la scemenza ripetuta a pappagallo dalla chiesa, che ha 
sempre fallito nelle questioni spirituali. 

 
• Purtroppo l'umanità presta sempre più attenzione a un titolo che alle reali ca-

pacità e conoscenze. 
 

Il titolo è sopravvalutato! Un professore di matematica può essere un genio in questa 
materia, ma ciò non significa che debba esserlo anche in altre. Al contrario, può essere 
un fallimento assoluto e un pazzo in altre materie. - In filosofia, ci sono innumerevoli 
errori per la cui memorizzazione viene assegnato un titolo accademico. Questo esiste 
anche in altri campi, soprattutto nella religione. È quindi irrilevante che si tratti di una 
presidenza o che il signor Schultze esprima la sua opinione personale. L'umanità deve 
essere curata dal suo delirio di culto terreno. 
 

• Questi leader che indicano i loro titoli e diplomi sono quegli “dèi” da cui DIO 
vi ha messo in guardia. 

 
Non sono nella SANTITÀ del Signore, ma sono per lo più stupidi atei; perché l'ateismo 
è una pericolosa forma di stupidità. 
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La logica delle persone su questa terra si è atrofizzata. Sono pigri nel pensare e lasciano 
la meditazione ad altri. Ma non si preoccupano dei risultati che queste meditazioni han-
no ottenuto. Avete in mano la prova che gli atei hanno l'audacia di riferire sui fenomeni 
spirituali. Nessuno deve aspettarsi di ricevere una concessione divina da queste perso-
ne. Il diavolo cerca sempre di impossessarsi dei migliori mezzi di informazione. La te-
levisione è uno di questi mezzi, in primo luogo! 
 
Se si tratta di idolatria, la troverete tra quelle persone che idolatrano altre persone e le 
elevano a loro divinità. Vedete, ad esempio, come la gente idolatra Marx e Lenin. Ma 
in questi casi, anche un presidente non si rende conto che si tratta di idolatria.   
 

• La verità viene solo da DIO e spetta a ciascuno decidere come cercare la verità. 
 
L'intelligente presidente non sembra nemmeno sapere che i profeti dell'Antico e del 
Nuovo Testamento erano dei medium che coltivavano contatti spirituali. Vuole forse 
accusare anche questi profeti di idolatria? La cosa pericolosa è che il pubblico ascolta le 
sciocchezze di questi interpreti. Per questo motivo, devono essere criticati e denunciati 
con forza. Purtroppo ci sono persone che credono di servire DIO. Ma in realtà fanno so-
lo un gran male a DIO. 

 
Domanda : Da un lato, la televisione è diretta contro lo spiritualismo, cioè contro la scienza religio-

sa. Dall'altro, un rappresentante della Chiesa è autorizzato a commentarla. Come si 
concilia questa contraddizione? 

 
AREDOS: Questo perché sapevano benissimo che le chiese sono contrarie allo spiritualismo per-

ché non tollerano la concorrenza. Ma queste persone, come il direttore, sono così igno-
ranti da non sapere cosa dice la Bibbia. Questo vale anche per il presidente. Infatti, essa 
dice: 

 
“Tutti i peccati ti possono essere perdonati, ma non quelli rivolti contro lo SPIRITO 
SANTO”.   

 
  Ma queste persone hanno peccato contro lo SPIRITO SANTO. Sarebbe stato meglio 

per loro se non si fossero preoccupati di queste cose di cui non sanno nulla. Non è bello 
quando un rappresentante della Chiesa dice la verità davanti a milioni di persone. 

 
Domanda : Abbiamo ricevuto un falso dall'Italia. Si tratta di un messaggio di ASHTAR SHE-

RAN che non proviene da noi, ma viene citato insieme ai vostri nomi, in modo da creare 
l'impressione che questo messaggio provenga dalla nostra cerchia. Cosa può dirci in me-
rito? 

 
ELIAS : Vedete come questi messaggi vengono falsificati. Ora pensate alle falsificazioni della 

Bibbia. Chi vuole controllarli oggi? Prendono in prestito un buon nome e lo mescolano 
con altre affermazioni. 

 
Domanda : Abbiamo visto da questi falsi che vogliono l'apocalisse biblicamente profetizzata. 

Questi messaggi contengono minacce di catastrofi mondiali. Ne siete consapevoli? 
 
ELIAS : Le rivelazioni di Giovanni si sono in gran parte già adempiute. Ciò che non si è adem-

piuto non è più rilevante, è già superato, per così dire. Ma molti vogliono imputare ai 
SANTINARI un pensiero terreno. Questo è, ovviamente, un'assurdità. Essi deducono da 
se stessi agli altri. 

 
  Le persone di un altro pianeta hanno un modo di pensare completamente diverso dal 

vostro. Il loro livello di sviluppo non può essere paragonato al vostro, soprattutto in ter-
mini spirituali. La vostra brama di guerra e i preparativi necessari per essa sono quasi 
cannibalistici, peggio ancora in termini di sadica perversione. Queste falsificazioni ita-
liane sotto la bandiera di ASHTAR possono naturalmente causare grandi danni. 



- 44 - 

 
(Osservazione: Consigliamo a tutti i lettori di trattare questi messaggi, che non hanno un mittente preciso, con il massi-
mo sospetto). 
 
 
 
Agosto 1968 
 
Domanda : Esiste una chiesa che rende felici le persone? 
 
Risposta : Alcune chiese parlano di “conversione”. Intendono dire che ci si converte quando si ac-

cetta un certo destino e si crede in un certo dogma, una dottrina. 
 

• Ma sperimenterete una trasformazione solo quando la verità spirituale dimore-
rà in voi. Allora guardate la vita con occhi diversi, con una nuova fiducia, con 
una nuova comprensione. L'effetto comincia ad assumere forme visibili e si ri-
conosce qualcosa del PIANO del GRANDE SPIRITO, che LUI ha progettato per 
tutti i suoi figli. 

 
  Alcuni sono destinati a lavorare nel campo della politica per innalzare il tenore di vita, 

altri lavorano nel campo della religione e cercano di rivitalizzare la teologia ossificata, 
altri ancora entrano nei laboratori scientifici per portare le nuove scoperte a coloro che 
seguono percorsi che purtroppo si rivelano senza uscita. Molti altri lavorano attraverso 
l'arte. Ma l'arte è un linguaggio e può anche diffondere insegnamenti negativi. Purtrop-
po, questo è il caso di oggi! 

 
 
 
Settembre 1968 
 
Domanda : La chiesa sta cercando di attirare nuovamente i giovani introducendo intrattenimento 

jazz, spiritual e simili. Come vede questo sviluppo? 
 
AREDOS: Le chiese hanno il grande compito di insegnare. Ma deve essere la verità! Gli atti cultua-

li e i divertimenti non sono insegnamenti. Al contrario - si crea l'impressione che le chie-
se stesse non abbiano più alcun interesse reale nella loro vera missione. L'avversario di 
DIO non può che essere contento di questo sviluppo, soprattutto quando è portato avanti 
dalle chiese. 

 
  Le chiese hanno effettivamente riconosciuto che devono modernizzarsi, cioè riformarsi 

nella loro interezza, ma ciò non deve avvenire in questo modo primitivo. Le chiese han-
no bisogno di sentire la VOCE DI DIO che dà alla chiesa chiare istruzioni su cosa fare. 
Questa nuova rivelazione passa attraverso i medium importanti e di successo. Ma questi 
vengono sminuiti e la VOCE DI DIO viene dichiarata superstizione. 

 
• Le chiese sono così radicate che non possono uscire dai loro dogmi e dalle loro 

regole e opinioni tradizionali, perché la stupidità impedisce qualsiasi riforma. 
 
 
Novembre 1968 
 
Domanda : L'incertezza in materia di fede deriva dal fatto che ci sono troppe religioni e sette. È 

anche questa la sua opinione? 
 
ELIAS : Esatto, perché c'è una sola verità e centinaia di sette che vogliono sapere tutto meglio. 

Ma quasi tutte ignorano la verità: è troppo scomoda per loro. CRISTO disse: “Io sono la 
verità!”. Per questo fu perseguitato già allora. È un peccato che egli stesso non abbia la-
sciato un testamento, così molte cose potrebbero essere falsificate. 
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• La nuova rivelazione nel contatto spirituale cerca di correggere questi errori e 
sbagli. 

 
  Purtroppo, la Chiesa ha le orecchie tappate e insiste sulla propria importanza. Le persone 

vogliono avere il ruolo più importante, e le chiese non fanno eccezione. Ma chi non ha 
bisogno di riconoscimenti ha maggiori possibilità di successo. Sarebbe meglio se la 
chiesa dicesse: “Stiamo dando un contributo alla verità”, invece di affermare che tutto è 
la pura verità. Difendono questi dogmi in modo fanatico. 

 
• Il fanatismo è nemico del bene e porta automaticamente al male. 

 
Domanda : Ci vengono inviati molti opuscoli religiosi, ma in tutti troviamo solo pie sciocchezze. 

Questi opuscoli hanno un valore per l'umanità sulla terra? 
 
AREDOS: No, distruggono la fiducia nella verità. Ci sforziamo di scrivere tutti i nostri insegna-

menti in un linguaggio molto chiaro e comprensibile a tutti. Più semplice è il linguaggio, 
meglio saremo compresi da voi. In base alla nostra esperienza e formazione, potremmo 
naturalmente parlarvi in un linguaggio altamente accademico. Potremmo esprimerci co-
me “altamente istruiti”. Ma in tutte le questioni di istruzione ed educazione umana, que-
sta forma di espressione non è appropriata. Che lo studioso si offenda, non è certo im-
portante. 

 
• È importante essere compresi dalla maggioranza e non solo da una minoranza 

accademica. 
 
  Un accademico capirà la nostra lingua tanto quanto una persona comune non istruita. Ma 

se ci esprimiamo solo con parole straniere, forse un accademico ci capirà ancora poco, 
ma una persona semplice non ci capirà più. 

 
• Tutti i trattati con uno stile di espressione artificioso o con frasi pie e poetiche 

non valgono affatto come istruzione religiosa.   
 
  Abbiamo constatato che i lettori di Mene-Tekel hanno già sviluppato un ottimo senso 

della verità e sanno giudicare correttamente le cose. Questo è un grande successo dei no-
stri sforzi. 

 
Domanda : Perché sappiamo dove va lo spirito, ma non da dove viene lo spirito? 
 
Risposta : Il vostro mondo usa termini imprecisi, come “mondo successivo”. L'intera vita è costi-

tuita da fasi di sviluppo e voi siete già nel “mondo successivo”. Si tratta sempre del gra-
do del vostro sviluppo, per questo siete già lo stesso ESSERE spirituale che sarete in se-
guito e sempre. La morte non vi cambierà in questo senso, non vi trasformerà in un ES-
SERE spirituale, perché lo siete già, anche se questo essere è legato alla carne. 

 
• Quindi siete spiriti! Siete sempre stati spiriti e lo rimarrete. 

 
  Attualmente potete cogliere solo la parte dello spirito che si manifesta nel vostro corpo 

fisico. Man mano che vi evolverete al di là di ciò che chiamate “morte”, vi renderete 
conto che lo spirito, oggi appena percettibile, sta diventando sempre più evidente. Lo 
spirito non è mai andato da nessuna parte e non è mai venuto da nessuna parte. È sempre 
stato, e sempre sarà. 

 
• Se lo spirito dell'uomo dovesse morire o dissolversi, lo stesso potrebbe accadere 

a DIO, ma questo è impensabile. 
 
Domanda : Come si esprimeva lo spirito umano prima di trovare la sua espressione terrena? 
 
Risposta : Lo spirito è sempre esistito come spirito, ma non è esistito come individuo o come spiri-

to individuale fino al momento della sua incarnazione materiale. 
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• Lo spirito riceve la sua individualità con la connessione di un corpo terreno. 

 
Domanda : Questa risposta ci confonde un po'. Se perdiamo il corpo fisico, non siamo più perso-

nalità individuali? 
 
Risposta : Ancora di più: 
 

• L'individualità cresce di reincarnazione in reincarnazione. 
 
  Ma nei LIVELLI INTERMEDI spirituali, cioè nella vita nelle SFERE, diventa chiaro il 

livello raggiunto dallo spirito. Tuttavia, si prevede che lo spirito umano raggiunga una 
SFERA superiore dopo ogni reincarnazione. 

 
  Purtroppo, questo è raramente il caso. Il male ha un effetto troppo forte sulle persone e 

queste sono così deboli di volontà che soccombono. La cura dello spirito viene trascura-
ta, sebbene sia di enorme importanza. Solo questa cura può portare pace e tranquillità 
all'individuo; solo attraverso di essa l'uomo può imparare a utilizzare il POTERE che ri-
siede in lui. 

 
  La maggior parte delle persone non ha idea di come connettersi con il GRANDE SPIRI-

TO. Le persone devono imparare ad aprirsi all'ESSERE SUPERIORE, all'ISPIRAZIO-
NE DIVINA. Le università e anche le chiese e le sette non saranno in grado di insegnar-
glielo. 

 
• Lo spiritualismo superiore è una fonte che può sicuramente placare la sete di 

conoscenza di una persona. 
 
Domanda : Perché le chiese rifuggono dalla verità spirituale? 
 
AREDOS: Le chiese hanno i loro dogmi, che per loro sono sacri, anche se non rappresentano la 

verità. Ma questa “santità” è dichiarata tabù e inviolabile. In questo modo, è stata eretta 
una barriera insormontabile contro la verità. Se si volesse accettare la verità spirituale - 
chiamata anche rivelazione - si dovrebbe ammettere che per migliaia di anni sono stati 
diffusi e insegnati errori significativi. Le autorità ecclesiastiche non potrebbero più 
svolgere il ruolo che hanno svolto per migliaia di anni. Solo quando l'intera vita della 
Chiesa crollerà, dovremo cercare qualcosa di nuovo - e allora troveremo la nuova rive-
lazione, che è sempre adattata ai tempi. La maggior parte dei dogmi non si adatta più ai 
tempi. 
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Gennaio 1969 
 
Domanda : Purtroppo, le chiese non hanno avuto un contatto così stretto con il REALE DI DIO 

come noi. Manca quindi il lento sviluppo verso la verità assoluta. Come lo vedete? 
 
ELIAS : Sì, proprio così. 
 

• Le chiese sanno dell'anima umana tanto quanto la scienza. 
 
Domanda : La maggior parte degli scienziati ritiene che l'anima nasca per la prima volta solo con 

la nascita dell'essere umano fisico. Per questo motivo le chiese aderiscono a questa vi-
sione. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS : È così che stanno le cose. Ecco perché la nostra missione deve essere portata avanti con 

tutte le nostre energie. Questa missione è anche una scienza estremamente preziosa e 
importante. Purtroppo le risorse sono molto limitate. 

 
 
 
Aprile 1969 
 
Domanda : Molte persone ci chiedono spesso perché DIO permette che all'umanità accadano 

tanto male e tanta sofferenza? 
 
AREDOS: Questa accusa è ingiusta. DIO vuole sempre il bene. Ma LUI guarda molto, molto più 

lontano di un essere umano. LUI sa esattamente da che parte una persona non illumina-
ta troverà LUI. 

 
• Poiché purtroppo ci sono ancora molte persone ignoranti e non purificate in 

questo mondo, la sofferenza è altrettanto grande. 
 
  Ma anche l'avversario di DIO ci mette lo zampino! È responsabile di molte cose che 

riguardano le persone, ma non sono accettate da DIO. 
 

• La vera sofferenza dell'umanità è per lo più autoinflitta. Questo può essere com-
preso solo se si comprende la reincarnazione. 

 
Domanda : La popolazione della terra sta aumentando al quadrato. È nel PIANO DI DIO che lo 

sviluppo prenda questa strada? 
 
ELIAS : Questo aumento dell'umanità sulla terra non è ancora contrario al PIANO DI DIO. C'è 

ancora abbastanza terra libera sulla terra. L'uomo dovrebbe sottomettere la terra a bene-
ficio di tutta l'umanità. L'uomo dovrebbe concentrare tutte le sue conoscenze e capacità 
per realizzare il piano di dare alle persone terra e cibo. 

 
  Tuttavia, a causa dell'eccesso di nascite, arrivano alla purificazione molte anime che 

altrimenti dovrebbero vagare a lungo nella giungla dell'aldilà. 
 

• Il vero pericolo non è l'aumento della popolazione, ma la distribuzione delle 
razze. I sottosviluppati possono diventare troppo numerosi. 

 
  DIO ha dato all'uomo un intelletto che dovrebbe usare in modo sensato. Ma la gente ne 

fa un uso sbagliato. Ad esempio, il controllo delle nascite dovrebbe essere regolato con 
la ragione. Non siamo contrari alla pillola. 

 
Domanda : I leader non hanno alcuna conoscenza della verità? 
 
ELIAS : Questo è l'errore. Con una migliore conoscenza, il mondo cambierebbe notevolmente. In 

Giappone sono state adottate misure che hanno avuto successo in questo senso. 
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Domanda : Non riusciamo a capire il comportamento nei confronti della parola delle chiese. Da 

un lato, la gente non si fida veramente della fede, dall'altro considera le chiese superflue. 
Ma quando si tratta di una questione così importante, legata all'esistenza dell'umanità, la 
gente interroga le chiese e ascolta il loro contributo. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS : Questa è davvero un'enorme contraddizione. In realtà non sono affari delle chiese. È un 

settore completamente diverso, come l'igiene o la medicina, per esempio. 
 

• La contraccezione non è un crimine! 
 
Domanda : La questione del controllo delle nascite riguarda soprattutto il divieto di uccidere. 

Non è così? 
 
ELIAS : Distinguiamo tra vita vegetativa e vita animata. Questa è una grande differenza. 
 

• I primi stadi dello sviluppo umano sono puramente vegetativi, cioè non anima-
ti. 

 
Domanda : Il regno spirituale potrebbe ritenere che la prevenzione della gravidanza impedisca 

un'anima destinata alla reincarnazione. Cosa ne pensate? 
 
ELIAS : In un certo senso è vero, ma può essere solo un ritardo. L'anima troverà un altro modo 

per incarnarsi. 
 

• La contraccezione non è un crimine ai nostri occhi. Naturalmente, la conside-
riamo un crimine non appena viene uccisa la vita reale. 

 
• La situazione è ancora diversa se si scopre dopo la nascita che il bambino è un 

aborto spontaneo. L'uomo ha il compito di intervenire per aiutare dove la na-
tura, per qualsiasi motivo, fallisce. 

 
  Si può vedere quanto c'è ancora da fare sulla Terra e quali idee sbagliate impediscono 

alle persone di progredire. L'umanità crede di essere già a un alto livello di sviluppo, ma 
è ancora all'inizio: le conquiste tecniche non devono oscurare questo aspetto. Anche da 
un punto di vista puramente tecnico, molte cose non sono ancora perfette. La tecnologia 
inganna le persone sul proprio sviluppo spirituale. La scienza non è diversa. La tecnolo-
gia e la scienza possono anche essere molto negative, ma la gente non ci pensa nemme-
no. Si pensi all'industria. 

 
Domanda : Se ci si prende il tempo di pensare al settore anche solo per un'ora, c'è da rabbrividire 

per quello che è possibile fare. Che cosa può dirci in proposito? 
 
ELIAS : Questo è lo sviluppo indesiderato che si può vedere ovunque. Anche il cambiamento 

nella divisione del lavoro porta a lamentele. Le donne vengono collocate in lavori che 
non appartengono alla loro area di responsabilità. Inoltre, c'è una pericolosa competizio-
ne, tanto che nelle famiglie si sviluppa l'inimicizia. Questa emancipazione delle donne 
allontana i sessi. Va da sé che i giovani si perdono l'occasione. 

 
Domanda : Cosa possiamo fare nella nostra missione? 
 
ELIAS : Se possibile, è necessario evidenziare questi abusi e spiegarli. La separazione dei sessi, 

che dovrebbero vivere insieme e non lavorare l'uno contro l'altro, trasforma le persone in 
psicopatici. Questo fenomeno si sta già verificando in tutto il mondo. È giunto il mo-
mento di riconoscerlo adeguatamente e di prendere delle contromisure. Lo stadio succes-
sivo di uno psicopatico è la follia! 
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Luglio 1969 
 
Domanda : Molte persone lasciano la Chiesa. Se si chiede a queste persone perché lo fanno, qua-

si tutte rispondono: “La chiesa non mi dà quello che cerco”. Cosa rispondete a questa 
domanda? 

 
ELIAS : È così che si riconoscono i confini che le chiese e altri hanno creato per se stessi. Non 

vogliono uscire da questi confini auto-creati. Le persone sono diventate più diffidenti, e 
non a torto. Tuttavia, chiunque sia veramente convertito può diventare un vero campione 
della fede. 

 
Domanda : Ci sono molte persone, soprattutto seguaci della Chiesa, che si affidano completa-

mente alla grazia di DIO. Che cosa risponde a questo? 
 
ELIAS : È un grave errore! Il processo di purificazione è un atto di GRAZIA divina, ma compor-

ta anche una riparazione attraverso il karma. DIO vuole anche vedere i successi. A se-
conda delle circostanze, la purificazione può essere molto difficile, se non addirittura 
angosciante. 

 
Domanda : Forse stiamo commettendo un errore quando rifiutiamo un ateo? 
 
ELIAS : Proprio così. 
 

• Ci sono molti atei che con il loro comportamento sono più vicini a DIO di al-
cuni cristiani. In fondo, è tutta una questione di comportamento.   

 
• L'appartenenza a una chiesa non è affatto decisiva. 

 
  Pertanto, è più importante prestare attenzione alla buona dottrina che al tipo di fede. Un 

culto, ad esempio, non ha nulla a che fare con lo sviluppo spirituale di una persona. Ci 
sono atei che fanno veri sacrifici per i loro compagni, li amano e perdonano i loro errori. 
Sono in realtà veri cristiani perché vivono secondo la dottrina senza ipocrisia. Quando 
queste persone raggiungono l'aldilà, sono quelle che per prime riconoscono il loro errore 
e si vergognano profondamente di aver negato DIO. Ma progrediscono più velocemente 
di molti altri. 

 
Domanda : Conversando con i teologi, ci siamo resi conto che parlano molto di DIO, ma non 

credono ancora in LUI. Cosa rispondete a questo? 
 
ELIAS : Questi teologi, come altre persone, hanno una certa predilezione per le frasi fatte. Non si 

può avvicinare la gente a DIO con frasi e pietà inutili. Bisogna esemplificare il bene e 
spiegare bene il significato di questo esempio. Ciò che conta di più è l'argomentazione 
logica, senza alcun pathos. 
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Domanda : La maggior parte delle persone crede che nessuno conosca i loro pensieri e che nes-
suno veda quello che fanno quando sono sole. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS : Certamente, è colpa della loro ignoranza. Nessuno dovrebbe pensarlo. 
 

• Nessuno è veramente solo nemmeno per un secondo. 
 

• Non importa dove si trovi, tutti coloro che si trovano dall'altra parte possono 
leggere i suoi pensieri. 

 
  Questo fatto dovrebbe confortare anche chi si rende conto che nessuno è solo e abban-

donato, anche se è stato abbandonato da tutti i suoi simili o non si sente compreso da 
nessuno. Questo vale soprattutto per i suicidi, che spesso muoiono di solitudine. Questa 
verità dà molta forza a chi la conosce. 

 
Domanda : Molte persone non vogliono seguire gli insegnamenti religiosi perché credono di 

dover fare a meno di molte cose nella vita. È corretto questo punto di vista? 
 
Risposta : Si può fare tutto, ma non si può esagerare. Si può accettare ciò che la vita offre. Ma tutto 

ciò che è contrario alla natura e dannoso per le persone deve essere evitato. Questo non 
ha nulla a che fare con una dottrina religiosa, ma si basa sulla pura ragione. Si riceve ciò 
che si ha diritto, ciò che si è guadagnato con i propri sforzi e le proprie fatiche. 

 
• Non si può salire a un LIVELLO SPIRITUALE più alto di quello che si è pre-

parato con la propria vita. 
 
  Ciò che si guadagna in beni spirituali, si deve rinunciare in beni terreni. Non può essere 

altrimenti. Non si può avere il meglio dei due mondi allo stesso tempo. 
 

• I sacrifici terreni producono ricchezze spirituali. - Se si desiderano i beni ter-
reni, non si possono acquisire i BENI spirituali. Questa è la chiave di molti 
enigmi. È la risposta a molti problemi. 

 
  Ma tutto dipende principalmente dal servire l'umanità. Quanto più una persona vuole 

offrire, tanto più deve rinunciare a se stessa. L'umiltà, la devozione - qualunque parola si 
usi - devono essere presenti, perché l'anima viene rigorosamente testata e purificata co-
me parte dell'inevitabile processo per determinare se è pronta per la FASE successiva. 

 
• Tuttavia, ogni anima deve completare questa operazione da sola. Nessun altro 

può farlo al posto suo. Chi l'ha completato non può nemmeno trasferirlo a 
qualcun altro. Non è possibile. È una questione individuale. 

 
• Più si sale in alto, più la POTENZA spirituale può fluire attraverso di noi. 

 
• Più ci si lascia alle spalle il mondo terreno, più ci si avvicina allo SPIRITO. 

 
  Tutto è così semplice che non crea alcuna confusione. All'inizio la gente la esprimeva 

con frasi mistiche altisonanti e la accompagnava con rituali e cerimonie. Ma quando tut-
to questo viene rimosso, rimane la pura verità. 

 
Domanda : Dalle sue osservazioni si evince che un uomo ricco non può andare in paradiso? 
 
Risposta : Non è quello che si sta dicendo, ma è molto, molto difficile. CRISTO ha anche detto che 

è più facile per un cammello passare per la cruna di un ago che per un ricco andare in 
cielo. Il cielo è costituito dalle SFERE SUPERIORI. 

 
Domanda : I ricchi sostengono di essere buoni e di non fare il male. Ogni tanto donano qualcosa 

per i poveri. Cosa ne pensate? 
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Risposta : I loro pensieri si rivelano nelle loro azioni. 
 

• Senza un servizio positivo all'umanità, l'ascesa spirituale è impossibile. 
 
  Questo impegno disinteressato per qualcosa di buono è l'unico modo per riconoscere se è 

presente un'ascesa spirituale. Non è sempre necessario evitare il male per essere buoni. 
Questo è talmente evidente che non dovrebbe essere considerato un atto speciale. Ciò 
che conta è superare se stessi. - Vi chiedo: Chi supera se stesso per sacrificare la propria 
ricchezza? Chiunque ne abbia troppa e non la metta al servizio dell'umanità non appar-
tiene alle sfere superiori. 

 
Domanda : Lei continua a parlare di “servizio all'umanità”. Può spiegarci questo “servizio” in 

modo più dettagliato? 
 
Risposta : Chiunque creda di essere una persona qualitativamente migliore grazie alla sua ricchezza 

si sbaglia. Il possesso non ha nulla a che vedere con la maturità spirituale. Ogni persona 
può scegliere un compito che la porti a progredire. È impossibile elencare tutti questi 
compiti. Ma ognuno dovrebbe cercare di ottenere il meglio, con o senza denaro. 

 
 
 
Settembre 1969 
 
Domanda : Caro ELIAS, un lettore dei nostri scritti ha cancellato il Mene-Tekel perché l'uomo 

non trova il perdono dei peccati, ma deve assumersi da solo la responsabilità di tutto se-
condo questi insegnamenti spiritualistici, mentre le chiese promettono il perdono dei 
peccati attraverso un dogma cristiano. Preferisce quindi attenersi alla promessa della 
Chiesa. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS : Lo trovo molto sciocco, perché dove l'uomo ha l'audacia di anticipare la decisione di 

DIO di sua iniziativa? Forse perché CRISTO ha detto sulla croce: “Signore perdona loro, 
perché non sanno quello che fanno”? - CRISTO è stato solo un intercessore e nessuno sa 
se DIO ha tenuto conto di questa intercessione! 

 
Domanda : Consideriamo questo dogma della Chiesa pericoloso perché incoraggia le persone a 

commettere sempre nuovi peccati perché speculano sulla grazia di DIO. Cosa ne pensa-
te? 

 
ELIAS : È proprio interpretando deliberatamente male la Bibbia che la Chiesa si rende bugiarda. 
 
Domanda : Se le chiese cristiane continuassero ad aggrapparsi a questi dogmi e non mostrassero 

alcun progresso, così che sempre più credenti si allontanassero dalle chiese, questo di-
venterebbe un pericolo per l'intera fede in Dio? 

 
ELIAS : Ma naturalmente, perché l'ateismo continuerebbe a diffondersi. 
 

• È estremamente importante che la Chiesa rimanga come antitesi all'ateismo. 
Attualmente non esiste un sostituto per queste chiese, che sono molto importan-
ti come antitesi. 

 
  Nel momento in cui si sta compiendo il primo passo nel cosmo, tutto il resto erano più o 

meno manovre, prove, ecc. Ora che la prima porta è stata aperta, è ovvio che è iniziata 
una nuova era. La Terra ha bisogno di una nuova era di pensiero cosmico. 
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Ottobre 1969 
 
Domanda : Cosa ne pensate del seguente annuncio che abbiamo trovato sulla stampa?  
 

“Dove si trova lavoro per un pastore che in 10 anni di attività ecclesiastica si è tra-
sformato in un teologo molto moderno? Stiamo cercando un posto in cui ci sia biso-
gno di un esperto di teologia che, insieme ad altri esperti, cerchi di ripensare, reinter-
pretare e applicare le affermazioni bibliche nel mondo di oggi.”   

 
ELIAS : Questa è una buona prova che il nuovo movimento è già in corso. Questa visione religio-

sa si adatta perfettamente al concetto di SANTINO. 
 
Domanda : Questo movimento è già in atto a livello internazionale? 
 
ELIAS : Ho già fatto riferimento alla Riforma diverse volte. Non siete estranei a tutto questo. 

Tuttavia, qualcosa ha già iniziato a muoversi tra i pastori più giovani. Purtroppo, per 
molti pastori è rimasto solo un desiderio. Ma il nuovo movimento si sta diffondendo an-
che in altri Paesi. 

 
Domanda : Tuttavia, questa riforma avrà delle difficoltà, perché chi vuole insegnare la verità 

oggettiva deve conoscere questa verità. È anche questa la sua opinione? 
 
ELIAS : Sì, anche un fedele sostenitore della Bibbia deve fallire a questo punto. Per questo moti-

vo potete riconoscere l'enorme importanza della nostra collaborazione. 
 
Rimessa : È sorprendente che le persone che si occupano professionalmente della Bibbia non si 

pongano la domanda: “Che tipo di strumento sono e chi servo?”. Bisogna rendersi conto 
di quale miracolo sia l'uomo. 

 
ELIAS : Il fatto che l'uomo sia il più grande miracolo della creazione è già stato cantato dai se-

guaci dei rockettari. Purtroppo, l'uomo non fa pieno uso dei suoi doni spirituali. 
 
 
 
Dicembre 1969 
 
Domanda : Perché la religione è così difficile da capire che molte persone la rifuggono? 
 
ELIAS : Questo è il fattore invisibile con cui bisogna fare i conti. L'umanità ha bisogno di un 

idolo, ma deve essere un idolo visibile a cui rendere omaggio. Per questo motivo, Cristo 
ha assunto una posizione preminente. Anche se è un sostituto del GRANDE INVISIBI-
LE, viene accettato. Il comunismo trae la sua lezione da questo fatto: non promette un 
paradiso nell'aldilà, che la gente trova molto difficile da immaginare, ma promette un pa-
radiso sulla terra. Questa versione è più facile da seguire per le persone. Inoltre, le per-
sone tendono ad attenersi il più possibile al concreto per comodità. L'astratto è troppo 
difficile da afferrare. 

 
• Le persone vorrebbero esprimere i loro sentimenti interiori, ma non sanno co-

me fare. Questo dà origine a un culto che non ha nulla a che fare con la verità. 
 
  In fondo, è sorprendente che le persone non vedano nel culto il vero significato. Le reli-

gioni sono tutte troppo astratte. Questo è il grande errore. Ma lo spiritualismo può essere 
molto concreto, come sapete. Il pensiero astratto richiede una certa pratica, che manca 
alla maggior parte delle persone. 
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